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С
троители за-
кончили мон-
тировать меж-
этажные пе-
р е к р ы т и я 

крупного физкультурно-
оздоровительного ком-
плекса в Некрасовке. 

Строят 
за счёт бюджета

Новый спорткомплекс 
высотой в три этажа стро-
ится на Покровской улице. 
Отсюда всего 300 метров до 
ближайшей станции метро. 

— Работы идут, строители 
стараются уложиться в сро-
ки, предусмотренные проек-
том, то есть сдать спортком-
плекс в 2022 году, — поясня-
ет заместитель главы упра-
вы района Павел Губицкий. 

В трёхэтажном здании на 
втором и третьем этажах 
появится крытый каток с 
ледовым полем и трибуна-
ми, а на первом — два бас-

сейна, для детей и взрослых. 
Кроме этого, здесь будут 
тренажёрный, танцеваль-
ный залы и зал для игры в 
шахматы. Около спортком-
плекса планируют обустро-
ить открытую площадку со 
стеной для занятия скало-
лазанием, а также уличные 
тренажёры. В центре смогут 
заниматься физкультурой и 
жители района. 

Бассейн с пандусом
За последние 10 лет в 

Москве возведено более сот-
ни спортивных залов. 

— Мы построили около 
140 крупных спортивных 
объектов. Это и бассей-

ны, и ледовые арены, фут-
больные поля и так далее, 
— рассказал мэр Москвы 
Сергей Собянин во время 
посещения только что по-
строенного спорткомплек-
са на Коломенском проез-
де на Юге Москвы. 

Мэр напомнил, что уже 
в этом году введено в экс-
плуатацию шесть зданий, 
до конца года сдадут ещё 20. 

В спорткомплексе, ко-
торый осмотрел мэр, бу-
дут заниматься ученики 
школы олимпийского 
резерва №54 «Ориента». 
Здание приспособлено 
для тренировок людей с 
инвалидностью. К при-

меру, бассейн оборудо-
ван специальным подъ-
ёмником и пандусом, что-
бы паралимпийцы мог-
ли плавно входить в воду.

— Тысячи людей, сильных 
духом, будут приходить, при-
езжать сюда и заниматься 
спортом и оздоровлением, 
— отметил мэр Москвы.

Олег 
ДАНИЛОВ 

Школьный двор благоустроят 
В этом году в рамках программы «Мой район» в районе Не-

красовка планируют провести капитальный ремонт во дворе 
школы №2053 на Покровской улице и дворы двух детских са-
дов — на ул. Покровской, 29, и 2-й Вольской, 5, корп. 3.

Благоустроят и бульвар на Некрасовской улице. Здесь обно-
вят покрытие пешеходных дорожек, установят лавочки и смон-
тируют фонтан. В семи дворах района заменят асфальт и бор-
дюры, обновят детские и спортивные площадки. 

мой район  

Хоккей рядом с шахматами
Спорткомплекс на Юго-Востоке Москвы планируют сдать в будущем году

До конца года в столице 
сдадут в эксплуатацию 
ещё 20 спортзалов

В скором време-
ни в распоряжение Мо-
сковского авиационно-
го центра (МАЦ) посту-
пит крупнейший в мире 
транспортный вертолёт 
Ми-26Т, способный под-
нимать в воздух до 20 тонн 
груза. Сейчас завершает-
ся его капитальный ре-
монт. Об этом рассказал на 
пресс-конференции, ор-
ганизованной информа-
ционным центром Пра-
вительства Москвы, за-
меститель руководителя 
Департамента по делам 
ГОЧСиПБ г. Москвы Ан-
дрей Иванов.

 — После 28 лет служ-
бы в течение полутора лет 
вертолёт проходил капи-

тальный ремонт и полное 
переоснащение на одном 
из заводов Новосибирска, 
снаружи его перекрасили, 
— уточнил Иванов. — Этот 
гигант используется для пе-
ревозок больших грузов, 
тушения крупных пожа-

ров и эвакуации людей. 
В процессе ремонта вер-

толёт-тяжеловес разобрали 
полностью, оставив лишь 
фюзеляж. Спасатели рас-
считывают, что обновлён-
ный Ми-26Т прослужит 
ещё долгие годы. 

Напомним, на вооруже-
нии МАЦ находится ещё 10 
вертолётов: четыре средне-
го класса, оборудованные 
для тушения пожаров, пять 
санитарных и один лёгкий 
вспомогательный вертолёт.

Эльвира ЯКУПОВА 

Крупнейший в мире вертолёт 
поступит в московскую авиацию

Окружной Роспотреб-
надзор опечатал Мак-
доналдс на Зеленодоль-
ской улице из-за наруше-
ния мер профилактики 
коронавируса.

— Наши сотрудники 
проверили ресторан и 
обнаружили, что в заве-
дении не соблюдают со-
циальную дистанцию. 
На входе посетителям не 
измеряют температуру и 
не проверяют, есть ли у 
них маски и перчатки. 
Кассир и сам работал со 
спущенной маской. Кро-
ме того, на предприя-
тии не контролировали 
уборку и дезинфекцию, 

— рассказала начальник 
территориального отде-
ла, главный санитарный 
врач округа Юлия Лари-
на.

Специалисты Роспо-
требнадзора состави-
ли протокол и опечата-
ли ресторан. Материа-
лы направят в суд. Как 
пояснила Ларина, рабо-
ту ресторана могут при-
остановить на 90 суток 
или наложить на вла-
дельцев и сот рудни-
ков штрафы: до 0,5 млн 
и 150 тыс. рублей соот-
ветственно.

Оксана 
МАСТЮГИНА

Роспотребнадзор 
опечатал фастфуд 
на Зеленодольской

Сергей Собянин 
во время посещения 

нового спорткомплекса 
на Юге Москвы

Транспортный вертолёт Ми-26Т
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К
оманда инже-
неров «Робо-
принт», вхо-
дящая в со-
став сооб-

щества инновационных 
проектов Ventum Nova 
НИУ «МЭИ», пред-
с т а в и л а  п р о т о т и п 
3D-принтера. Новое 
устройство может напе-
чатать неограниченную 
по размерам деталь. Это 
нужно в производстве 
корпусов самолётов, а 
также в автомобилестро-
ении и в судостроении. 

Авторы проекта: Роман 
Куликов, Владислав Лё-
вушкин, Александр Ти-
тов, Родион Мазаев.

— До сих пор создание 
детали в 3D-принтерах 
происходило во вну-

треннем объёме устрой-
ства, что ограничивало 
область печати. Поэто-
му максимальные раз-
меры изготавливаемой 
детали зависели от га-
баритов самого принте-

ра, — рассказывает за-
ведующий кафедрой 
РТС в НИУ «МЭИ» Ро-
ман Куликов. — У нового 
3D-принтера нет направ-
ляющих, и он печатает 
в свободном простран-

стве, хоть в космосе. Кро-
ме того, инновационный 
способ печати позволяет 
существенно увеличить 
скорость изготовления. 

Ирина 
ЛЬВОВА

колонка 
редактора
«Нога — 
у кого надо 
нога!»

На днях наблюдала та-
кую историю. В автобус 
зашёл милый молодой че-
ловек, с палкой-косты-
лём, сильно прихрамы-
вая, — совершенно оче-
видно, у человека травма. 
Встал в уголке, едет. Тут 
рядом с ним оказывается 
какая-то очень приветли-
вая бабушка и начинает 
расспрашивать: мол, что 
с ногой, да что случилось, 
и не из-за экстремального 
ли это спорта. Парень от-
ветил, что нет, спорт тут 
ни при чём. Помолчали. 
Не проехали и пары оста-
новок, как слышу, кто-то 
даёт парню советы, в ка-
кой руке лучше держать 
костыль. Хм...

Едем дальше. Я уже за-
была про него. И вдруг 
слышу возмущённый го-
лос: «Чем я вам помешал? 
Тем, что у меня нога сло-
мана?!» Оказалось, что на 
сей раз до него «докопал-
ся» пожилой пассажир, 
которому не понрави-
лась его не так и не там 
торчащая нога. Окружа-
ющие поддержали моло-
дого человека и стали сты-
дить пожилого пассажи-
ра: мол, нехорошо себя 
ведёте. В конечном ито-
ге парень вышел из авто-
буса на следующей оста-
новке. И не потому, что 
доехал, куда собирался. 
Он остался на остановке 
ждать следующего авто-
буса. А я подумала: «Как-
то его там встретят…» Ведь 
у нас очень неравнодуш-
ные люди. А как извест-
но, наши недостатки — 
это продолжение наших 
достоинств.

Ольга 
Минаева

Учёные МЭИ разработали 3D-принтер 
для печати самолётов

Новое устройство может 
напечатать неограниченную 
по размерам деталь

окружные новости

В Люблине пожар 
начался 
из-за стирки

14 мая возгорание произо-
шло в одной из квартир дома  
6, корп. 1, на улице Степана 
Шутова. Хозяин оставил вклю-
чённой стиральную машину и 
ушёл, в это время в ней про-
изошло короткое замыкание. 
Соседи вызвали пожарных, 
которые и потушили огонь. К 
счастью, никто не пострадал.

В Выхине-Жулебине 
закоротило БМВ

16 мая загорелся автомо-
биль БМВ, припаркованный 
у дома 11, корп. 2, на улице 
Авиаконструктора Миля. При-
чиной ЧП стал сбой в работе 
аккумулятора. К счастью, хо-
зяин находился рядом и бы-
стро справился с огнём с по-
мощью огнетушителя.

В Печатниках 
тушили бытовку

17 мая загорелась бытов-
ка на стройплощадке в райо-
не дома 1а на улице Шоссей-
ной. Во время сварки случай-
ная искра попала на обшивку 
металлической бытовки. Стро-
ители вызвали пожарных, но 
успели потушить огонь до их 
приезда.

В Марьине 
горел балкон

18 мая пожар возник на 
балконе жилого дома по 
адресу: Новочеркасский бул., 
30. Причиной ЧП стал непо-
тушенный окурок, прилетев-
ший, видимо, из окна или с 
балкона по соседству. С ог-
нём жильцы справились сво-
ими силами.

Вера 
ШАРАПОВА  

пожары  >>
За неделю в округе произошло 15 пожаров, 
погибших и пострадавших нет.

Росгвардеец отговорил девушку 
от прыжка с балкона

Сотрудник Росгвар-
дии капитан Денис Зай-
менцев и водитель еф-
рейтор Сергей Гусельни-
ков спасли девушку, во-
время оказавшись рядом. 
Они ехали по Краснока-
зарменной, как вдруг к 
автомобилю подбежали 
напуганные люди и ска-
зали, что в доме непода-
лёку с балкона шестого 
этажа хочет спрыгнуть 
девушка.

— Когда мы подъеха-
ли, она уже спустилась 

на балкон пятого этажа. 
Кричала, что поссори-
лась с мужчиной и он за-
пер её в квартире. Хотела 
выбраться любой ценой, 
говорила, что готова даже 
погибнуть, — вспоминает 
Денис Займенцев.

Пока Сергей Гусель-
ников поднимался на 
пятый этаж, Денис Зай-
менцев отвлекал девуш-
ку разговорами. 

— Я напомнил ей 
про родных, для ко-
торых её смерть будет 

горем, — говорит он.
К счастью, квартира на 

пятом этаже оказалась 
нежилой, и хлипкий за-
мок сразу поддался. Де-
вушку вывели с балкона. 
Она уже успокоилась и не 
сопротивлялась. Потом 
её забрала скорая.

Денис Займенцев из 
династии военнослу-
жащих. Свободное вре-
мя посвящает жене и ма-
ленькой дочке, а также 
спорту.

Вера ШАРАПОВА

Все новости округа 
ежедневно на сайте 
WWW.UV-KURIER.RU

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru

Звоните: 
(499) 647-6831

Инновационный способ печати 
позволяет существенно увеличить 
скорость изготовления

Сергей Гусельников и Денис Займенцев
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Д
епутат Государ-
ственной думы 
от Люблин-
ского окру-
га встретил-

ся с руководством опто-
во-розничного торгового 
центра (ОРТЦ) «Москва» 
по поводу реорганизации 
дорожного движения ря-
дом с объектом. По ито-
гам встречи было решено 
сохранить вход на терри-
торию рынка со стороны 
Краснодарской улицы, а 
выход перенаправить на 
другие улицы. Уже 19 мая 
руководство ОРТЦ присту-
пило к постепенному вне-
дрению изменений.

Пробки 
станут историей

Как отметил Пётр Тол-
стой, встреча с руковод-
ством торгового комплекса 
была продуктивной. 

— Мы пришли к выводу, 
что это поможет решить во-
прос с засильем нелегаль-
ных такси и отстоя марш-

рутных такси. Пробки, из-
за которых жители района 
были вынуждены буквально 
прорываться к своим домам, 
должны уйти в историю, — 
сказал парламентарий.

Ожидается, что допол-
нительный контроль за ре-
организацией движения 
будут осуществлять сотруд-
ники ГИБДД. 

Задача — разгрузить 
одну из главных 
магистралей района 
Люблино

Ранее Пётр Толстой 
провёл выездное совеща-
ние у территории, приле-
гающей к ОРТЦ «Москва», 
совместно с главой управы 
района Люблино Алексеем 

Бирюковым, руководством 
окружного ГИБДД и ОВД. 
По итогам встречи он при-
звал изменить логистику 
входов и выходов с рынка.

Парламентарий подчер-
кнул, что рынок должен 
продолжить работу: быть 
полезным для москвичей, а 
не источником не удобств. 
«Москва» — огромный 

торговый комплекс. Здесь 
работают тысячи людей, 
рынок платит налоги и об-
служивает десятки тысяч 
клиентов ежедневно. Од-
нако местные жители жа-
луются, что рынок рабо-
тает чуть ли не круглосу-
точно: в два-три часа ночи 
торговцы завозят товар. 

Помимо ночного шума, 

местные жители жалуют-
ся и на пробки. В конце 
рабочего дня три полосы 
дороги занимают преиму-
щественно такси на «ава-

рийке», которые ждут по-
купателей и сотрудников 
рынка, — объехать их, не 
нарушив ПДД, практиче-
ски невозможно.

Жители района Любли-
но неоднократно обраща-
лись к Петру Толстому с 
просьбой урегулировать 
вопрос бесконечной проб-
ки на Краснодарской ули-
це. Ожидается, что закры-
тие выхода с территории 
ОРТЦ «Москва» со сто-
роны Краснодарской ули-
цы позволит в дальнейшем 
избежать стихийной пар-
ковки нелегальных такси. 
В ближайшее время выяс-
нится, насколько успеш-
ным оказалось принятое 
решение.

— Краснодарская — одна 
из ключевых магистралей 
района, не должны люди 
после работы стоять тут в 
пробках. После измене-
ний наверняка потребу-
ется какое-то время, чтобы 
все привыкли; возможно, 
нужно будет поездить по-
лицейским пикетам, про-
контролировать ситуацию. 
Но, думаю, все быстро со-
риентируются, — заклю-
чил Пётр Толстой.

Игорь МАКАРОВ

Закрытие выхода 
со стороны Краснодарской 
позволит избежать 
скопления такси

Пётр Толстой: Проблема стихийных парковок 
возле ОРТЦ «Москва» будет решена

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, chitatel@internet.ru 
ЗВОНИТЕ: (499) 647-6831

обратная связь  >>

Помимо 
крапивы, во 
дворе начинает 

расти опасный борщевик. 
Скоро он захватит весь 
участок.

Алексей,
ул. Покровская, 17а, корп. 3

Недавно «ЮВК» узнал, 
что нарушения устра-
нили.

— Во дворе по ука-

занному адресу скоси-
ли траву, ядовитые рас-
тения удалили, газон на-
ходится в надлежащем 
состоянии, — сообщи-
ли в управе.

Кристина 
СУРМАВА

Управа района Некрасовка:
ул. 1-я Вольская, 24, корп. 1, 
тел. (495) 706-9787.
Эл. почта: nekrasovka@
uvao.mos.ru

Во дворе на Покровской 
скосили борщевик

Гуляли с 
ребёнком во 
дворе. 

Обнаружил, что у 
качелей на детской 
площадке разболтались 
крепления. 

Житель дома 49, корп. 4, 
на Рязанском просп.

Как сообщили в «Жи-
л и щ н и ке Рязанско-
го района», работники 
участка отрегулирова-

ли крепления, и заме-
нили оплётку на под-
весах качелей. Также на 
детской площадке луч-
ше закрепили качели-
балансир.

Тамара 
РОЖКОВА

ГБУ «Жилищник Рязанского 
района»:
ул. Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 378-0802.
Эл. почта: gbu.ryazanka@
yandex.ru

Во дворе на Рязанском 
отрегулировали качели

Грузовой лифт 
работает очень 
шумно. 

Ощущается вибрация от 
тормоза двигателей и 
работы пускателей, 
слышен сильный скрежет.

Елена,
ул. Недорубова, 18, корп. 3

На днях в управе райо-
на Некрасовка сообщили, 
что проблему уже решили.

— Сотрудники специ-
ализированной органи-
зации смазали направля-
ющие и заменили вкла-
дыши. Сейчас лифт на-
ходится в технически 
исправном состоянии, 
работает бесшумно. Ра-
бота оборудования отве-
чает требованиям безо-
пасности.

Кристина СУРМАВА

Управа района Некрасовка:
ул. 1-я Вольская, 24, корп. 1, 
тел. (495) 706-9787. Эл. почта: 
nekrasovka@uvao.mos.ru

Лифт на улице 
Недорубова 
перестал 
скрипеть

В Текстильщиках 
построят ещё один дом 
по реновации

На ул. Артюхиной, 26а, 
в рамках столичной про-
граммы реновации воз-
ведут жилой дом с под-
земной парковкой. Про-
ект здания уже согласо-
ван. Об этом сообщили 
в пресс-службе Моском-
архитектуры.

— У дома будет два 
объединённых корпуса 
с разным количеством 
этажей. В каждом — по 
одному подъезду, — со-
общил главный архитек-
тор Москвы Сергей Куз-
нецов.

Отделку в новых квар-
тирах выполнят по стан-
дарту программы ренова-
ции. В санузлах уложат 
плитку, в остальных ком-
натах — ламинат. В туа-
летах и в ванных смонти-
руют сантехнику, на кух-
нях установят раковины 
и плиты. 

На первом этаже будет 
вестибюль, а также нежи-
лые помещения. В них 
откроются магазины, 
творческие мастерские 

или социальный центр. 
Сроки начала и окон-

чания строительства ста-

нут известны в ближай-
шее время.

Михаил КОФАНОВ

Депутат Госдумы Пётр Толстой

У дома два объединённых корпуса 
с разным количеством этажей
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В Москве продолжается 
вакцинация от коронави-
русной инфекции. Кроме  
пунктов в городских поли-
клиниках, сделать привив-
ку в ЮВАО можно в ТК «Л-
153» на ул. Люблинской, 
153, и во флагманском цен-
тре гос услуг ЮВАО на Ря-
занском просп., 2, корп. 3, 
в помещении ТРЦ «Город».

А с середины мая мо-
сквичи могут вакциниро-

ваться в павильонах «Здо-
ровая Москва». Они распо-
ложены в скверах у метро 
«Юго-Восточная», «Не-
красовка», «Люб лино», в 
парках 850-летия Москвы, 
«Печатники» и в Дюссель-
дорфском парке. Работают 
павильоны здоровья еже-
дневно с 8.00 до 20.00, за-
писываться на приём не 
нужно. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

В 
феврале этого 
года «ЮВК» 
писал о су-
п р у ж е с к о й 
паре — Бо-

рисе Дмитриевиче и Та-
маре Фёдоровне Гудко-
вых с улицы Велозавод-
ской, которые отмети-
ли 70-летнюю годовщину 
свадьбы. А недавно оба 
супруга сделали привив-
ку от COVID-19.

Решение 
принимали вместе

Дружные супруги рас-
сказали «ЮВК», что ре-
шение сделать прививку 
от коронавирусной ин-
фекции было принято 
единогласно, ведь, не-
смотря на солидный 

возраст, они ведут актив-
ный образ жизни. 

Борису Дмитриеви-
чу 92 года, он морской 
офицер, капитан пер-
вого ранга, профессор. 
Вышел на пенсию толь-
ко в 79 лет, но скучать не 
стал, а создал сайт «Мор-
ской фронт страны 1941-
1945 годов». Тамаре Фё-
доровне 90 лет, она много 
лет председатель первич-
ной ветеранской органи-
зации №4 Совета вете-
ранов Южнопортового 
района.

— Я считаю, что при-
вивку делать необходи-

мо, в первую очередь лю-
дям старшего возраста, 
но и молодым тоже нуж-
но. Специалисты гово-
рят, что если 40-60 % на-
селения вакцинируется, 
ковид уже будет не так 
опасен, — говорит Борис 
Гудков. 

Привились дома

Гудковы сделали при-
вивку не выходя из дома. 
По их словам, это очень 
удобно. Супруги нахо-
дятся на надомном соци-
альном обслуживании.

— Нам позвонили из 
территориального цен-
тра социального обслу-
живания «Южнопорто-
вый» и сообщили, что 
есть возможность сде-
лать прививку на дому, 
мы с радостью согласи-
лись, — продолжает Бо-

рис Дмитриевич. — Пред-
варительно к нам с женой 
пришёл врач-терапевт, 
после осмотра выясни-
лось, что противопока-
заний для вакцинации 
нет. В назначенный день 
приехали врач, медсестра 
и сотрудник центра соци-
ального обслуживания.

По словам Бориса Дми-
триевича, после первого 
укола ни у него, ни у су-
пруги никаких неприят-
ных ощущений не было. 
После второго у Тама-
ры Фёдоровны поболе-
ло место укола, а у него 

ночью было ощущение, 
что немного поднялась 
температура. Но к утру 
всё прошло. Сейчас пара 
чувствует себя хорошо.

— Дочка с мужем, а им 
уже под 70, глядя на нас, 
тоже собираются прой-
ти вакцинацию, а все 
пять внуков уже сдела-
ли это, — говорит Борис 
Дмитриевич. — Теперь я 
могу спокойно ложиться 
на операцию по замене 
хрусталика глаза. А жена 
будет продолжать зани-
маться своей работой в 

Совете ветеранов.
Ирина 

ЛЬВОВА

актуально

На сегодняшний день 
около 9 тысяч людей, за-
болевших COVID-19, на-
ходятся в стационарах на 
лечении. В основном это 
— тяжёлые больные. Об 
этом сообщил мэр сто-
лицы Сергей Собянин 
в блоге на своём сайте 
sobyanin.ru. 

Мэр выложил видео 
со встречи с москвича-
ми, где напомнил, что в 
нашей столице впервые 
в мире началась свобод-
ная прививочная кам-
пания. 

— Впервые в мире 
крупный город объявил 
о начале массовой вак-
цинации. При этом про-
цент привитых меньше, 
чем в любом европей-
ском городе. Причём 
иногда в разы, — ска-
зал Сергей Собянин, 
добавив, что в Европе 
люди платят за привив-
ку 1,5-2 тысячи евро. В 
Москве же она не толь-
ко бесплатная — пенси-
онеров поощряют в раз-
мере 1000 рублей, чтобы 
они прививались.

По словам мэра, из 12 
млн населения Москвы 
привиты всего 1,3 млн 
человек.

— Мы вакцинируем 
в поликлиниках, пар-
ках, торговых центрах, 
делаем это бесплатно, 
и всё равно многие бо-
ятся. Дело в том, что мы 
либо привьёмся от коро-
навируса, либо заболе-
ем — третьего варианта 
нет, — отметил Сергей 
Собянин.

Ольга КАЛИНКИНА

из первых рук  

Либо привьёмся, 
либо заболеем

 Городская поликлиника 
№109, филиал №2: тел. для 
записи (499) 173-9251.
 Диагностический центр №3, 
филиал №1: тел. для записи 
8-977-525-5931.
 Диагностический центр №3, 
филиал №3: тел. для записи 
8-977-968-3010.
 Диагностический центр №3, 
филиал №4: тел. для записи 
8-977-968-3092.
 Городская поликлиника 
№23: тел. для записи 
(499) 796-6274.
 Городская поликлиника 
№23, филиал №3: 

тел. для записи 
(495) 371-6906.
 Городская поликлиника 
№23, филиал №5: тел. 
для записи (495) 609-5696.
 Городская поликлиника №9: 
тел. для записи 
(499) 550-6613.
 Городская поликлиника №9, 
филиал №2: тел. для записи 
8-916-362-9629.
 Городская поликлиника 
№36: тел. для записи 
8-903-155-6320.
 Городская поликлиника 
№19, филиал №2: тел. 
для записи 8-977-965-1784.

Вы можете самостоятельно записаться 
на вакцинацию в поликлинику, 
позвонив по телефону

После 70-летней 
годовщины свадьбы 
сделали прививку
Супруги Гудковы из Южнопортового района 
прошли вакцинацию от коронавирусной инфекции

Ночью немного поднялась 
температура, но к утру 
всё прошло

Сделать прививку 
можно в парке

Несмотря на солидный возраст, супруги 
Гудковы ведут активный образ жизни
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П
ару лет на-
за д воз ле 
метро «Пе-
ч а т н и к и » 
на Шоссей-

ной улице были тишина и 
покой. Сейчас же это ме-
сто превратилось в боль-
шую стройку. Работы ве-
дутся на нескольких объ-
ектах, в том числе на стан-
ции МЦД-2 Печатники. 

Большая стройка

Экскурсию по будущему 
вокзалу согласился прове-
сти заместитель начальника 
комплекса информирова-
ния МЦД столичного Деп-
транса Владимир Зайченко. 
С ним я встречаюсь у метро 
«Печатники», и мы направ-
ляемся в сторону Шоссей-
ной улицы. Сразу за ней, 
буквально в паре десятков 
метров от места встречи, и 
начинается большая строй-
ка. Возле метро роют котло-
ван под станцию Большой 
кольцевой линии метро. 
Чуть дальше строят эстака-
ды Юго-Восточной хорды. 
А за ними, ближе к Люблин-
ской улице, реконструиру-
ют железнодорожную вет-
ку, чтобы соединить МЦК 
с Курским направлением и 
разгрузить центр от поездов 
дальнего следования.

Поезда ходят 
не останавливаясь

Станцию МЦД-2 стро-
ят на участке между хор-
дой и путепроводом. Она 
готова на 60%. У неё бу-
дет две платформы. Они 
уже почти готовы: каркас 

смонтировали, плитку уло-
жили и поставили навесы 
от непогоды. У станции бу-
дет и остеклённый надзем-
ный переход с выходами к 
платформам, к метро «Пе-
чатники» и к одноимён-
ной станции БКЛ. Его ещё 
нужно достроить: облице-
вать лестничные сходы и 
внутренние помещения. 

— Также осталось сде-
лать ещё один переход 
через железную дорогу 
до Люблинской улицы, 
— поясняет Владимир 
Зайченко.

Кроме переходов, рабо-
чим нужно оборудовать и 
пассажирский терминал с 
лифтами, эскалаторами и 
туалетами. 

В этот момент мимо нас 
по путям мчится «Ласточ-
ка». 

— Во время работ мы не 
останавливаем движение 
поездов, — говорит Вла-
димир Зайченко. 

Можно использовать 
«Тройку» 
и соцкарту москвича

После открытия станция 
МЦД-2 войдёт в состав но-
вого транспортно-переса-
дочного узла. Отсюда мож-
но будет проще и быстрее 
добраться на другой конец 

города. А ещё с открыти-
ем станции жителям бли-
жайших улиц будет удоб-
нее ездить на дачи в сторо-
ну Подольска или в сторону 
Нахабино. Длина МЦД-2 
составляет 80 км. Поез-
да останавливаются на 35 
станциях. А основная фиш-
ка Центральных диаметров 
в том, что люди, которые 
едут в столицу из области, 
смогут не тратить лишние 
деньги на разовые билеты 
и абонементы, а исполь-
зовать карту «Тройка» или 
соцкарту москвича.

Михаил КОФАНОВ

До центра города — 
за 15 минут

Платформы почти готовы: 
каркас смонтировали, 
плитку уложили

Сразу несколько жи-
телей округа написали в 
соцсетях, что в их подъ-
ездах развесили объявле-
ния о бесплатной замене 
окон. Люди сомневают-
ся, не мошенники ли это 
придумали. «ЮВК» вы-
яснил, действительно ли 
не нужно платить за но-
вые шумозащитные окна 
и кому доступно такое 
предложение. 

— Бесплатная замена 
предусмотрена только 
в 123 домах округа. Это 
дома, рядом с которы-
ми прокладывают Юго-
Восточную хорду, — рас-
сказали в пресс-службе 
Управления дорожно-
мостового строительства.

Чтобы убедиться, что 
заменить окна предлага-
ют не мошенники, соб-
ственнику нужно позво-
нить в управу района Пе-
чатники или Текстиль-
щики либо позвонить по 
телефону, который ука-
зан на щите с инфор-
мацией о строительстве 
хорды. Специалисты от-
ветят, есть ли нужная вам 
компания в списке под-
рядчиков. Если нет, зна-
чит, объявление повеси-
ли мошенники.

Бесплатно заменить 
окна можно до декабря 
2022 года. Именно тог-
да планируют закончить 
строительство Юго-Вос-

т о ч н о й 
хорды и 
сдать объ-
ект в экс-
п л у а т а -
цию.

Михаил 
КОФАНОВ

Жителям 
123 домов 
в Печатниках и 
Текстильщиках 
бесплатно 
заменят окна

Смотреть 
здесь

Строительство станции МЦД-2 
Печатники планируют 
завершить к концу этого года

Остеклённый надземный 
переход будет вести 

к выходам на платформы, 
к метро «Печатники» 

и к одноимённой 
станции БКЛ
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Сбил девочку 
на Краснодарской

14 мая около половины ше-
стого вечера машина «Лада» 
двигалась по улице Краснодар-
ской. За рулём был 41-летний 
водитель. Напротив дома 51, 
корп. 2, на Краснодарской ав-
томобиль сбил девятилетнюю 
девочку, переходившую доро-
гу в неположенном месте. По-
страдавшую увезли в больни-
цу. Предварительный диагноз: 
ушибы грудной клетки и тазо-
бедренного сустава, ссадины. 

Пострадала 
на Лермонтовском 
проспекте

В начале десятого вечера 14 
мая шофёр автомобиля «Хён-
дай» следовал по Лермонтов-
скому проспекту. Напротив 
дома 6 машина столкнулась с 
«Мерседесом», ехавшим в по-
путном направлении. Пострада-
ла пассажирка «Хёндай» — се-
милетняя девочка. Её увезли в 

травмпункт с ушибами и выви-
хом плеча.

Попала под машину 
на улице Трофимова

17 мая вечером 30-летний 
таксист, управляя автомоби-
лем «Киа», ехал по улице Тро-
фимова. Напротив дома 35/20 
такси сбило женщину 40 лет, 
которая переходила дорогу в 
неположенном месте. Постра-
давшую увезли в больницу с 
переломом основания черепа.

Наехал на ребёнка 
на Белореченской

В половине девятого вечера 
17 мая водитель автомобиля 
«Мерседес» следовал по улице 
Новороссийской. Возле дома 12 
на улице Белореченской маши-
на повернула во двор и сбила 
мальчика шести лет, пересекав-
шего проезжую часть на вело-
сипеде. Скорая увезла ребёнка 
в травмпункт с ушибом кисти.

ОГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>обратная связь  >>

Задыхаемся от 
неприятного 
запаха из 

подвала. Проверьте 
состояние труб, по 
которым проходит 
канализация. 

Жители дома 3, корп. 1, 
на Поречной ул.

Сотрудники «Жилищ-
ника района Марьино» 

обследовали подвал и об-
наружили причину за-
паха.

— По указанному адре-
су устранён засор трубы 
в подвале, также выпол-
нены работы по очист-
ке подвального помеще-
ния жилого дома. Сей-
час подвал находится в 
удовлетворительном са-
нитарном и техническом 

состоянии. Посторон-
ние запахи отсутствуют, 
— сообщили в «Жилищ-
нике».

Виктория
 СОРОКИНА

ГБУ «Жилищник района 
Марьино»:
Новочеркасский бул., 57, 
тел./факс: (495) 348-9107.
Эл. почта: 
sekdez@yandex.ru

В доме на Поречной устранили засор

Во дворе 
появилось 
незаконное 

ограждение. Автовла-
дельцы сами установили 
столбики и натянули 
между ними трос, 
организовав импровизи-
рованную личную 
парковку. 

Жители дома 3, корп. 1, 
на Ташкентской ул.

На обращение жителей 
сразу отреагировал глава 
управы района Выхино-
Жулебино Юрий Озеров. 
Он поручил сотрудникам 
«Жилищника» проверить 
дворовую территорию и 
принять меры по устра-
нению нарушения.

— В настоящее время не-
законное ограждение на 
указанной территории де-

монтировано, нарушения 
устранены, — сообщили в 
«Жилищнике». 

Ксения ЗАБЕЙВОРОТА

Управа Выхино-Жулебино:
Рязанский просп., 64, корп. 
2, тел. (495) 376-4686.
Эл. почта: vh@mos.ru
ГБУ «Жилищник Выхино 
района Выхино-Жулебино»:
Привольная ул., 5, корп. 5, 
тел. (495) 705-0475. 
Эл. почта: vixino3@mail.ru

На парковке в Выхине демонтировали 
самовольное ограждение

При входе в 
подъезд около 
почтовых ящиков 

нет освещения. Просьба 
восстановить, а то очень 
темно.

Валентина Владимировна, 
ул. Гурьянова, 3, под. 6

— Освещение на первом 
этаже, у почтовых ящиков 
шестого подъезда дома 3 на 
улице Гурьянова восстанов-
лено, — сообщили в упра-
ве района Печатники. — Со-
трудники «Жилищника» за-
менили неисправные элек-
тролампы. В настоящее время 
при входе в подъезд светло.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Печатники: 
Шоссейная ул., 86, тел. 
(495) 354-2808. Эл. почта: 
UpravaPechatniki@mos.ru.
ГБУ «Жилищник района 
Печатники»: ул. Гурьянова, 
65, тел. (495) 657-3500. 
Эл.почта: dez-pechatniki@
rambler.ru, gbupechat@
yandex.ru

На улице 
Гурьянова 
восстановили 
освещение 
в подъезде

А
втопробег «За 
доступный га-
раж» состоялся 
в Москве. Ини-
циатором вы-

ступила член Обществен-
ной палаты РФ и правоза-
щитница Светлана Разво-
ротнева. «Доступный город, 
доступный гараж» — с таким 
лозунгом 15 машин проеха-
ли по улицам пяти районов 
Москвы в поддержку ини-
циативы Светланы Разво-
ротневой. 

— Автопробег «За доступ-
ный гараж» — один из тех 
шагов, которые мы предпри-
нимаем, чтобы убедить ор-
ганы власти в том, что не-
обходимо ставить и решать 
проблему нехватки парко-
вок в больших городах. Мы 
не сможем одномоментно 
пересадить всё население на 
общественный транспорт, 
потому что у граждан есть 
дачи, дети, которых необ-
ходимо возить из кружка в 
кружок, и так далее, — от-
метила Разворотнева. 

Правозащитница увере-
на, что проблема нехватки 
парковок превращается в 
острую социальную проб-
лему: возникают сложности 
проезда спецтранспорта экс-
тренных служб, порой дохо-
дит до серьёзных конфлик-
тов во дворах, когда гражда-
не делят парковочные места. 

Нужно не только запрещать 
и сносить гаражи, необхо-
димо делать компенсаци-
онные парковки и дешёвые 
многоуровневые паркинги. 
Это общемировая практика, 
и столице тоже нужно идти 
по этому пути. 

— В минувшую пятницу 
на площадке Обществен-
ной палаты РФ мы обсуж-
дали предложение предо-
ставлять владельцу сно-
симого гаража денежную 
компенсацию в размере ре-
альной рыночной цены га-
ража или бесплатное место 
в паркинге. Теперь мы вы-
двигаем предложение соз-
дать рабочую группу при 
Правительстве Москвы по 
строительству доступных 
паркингов. Мы настроены 
на сотрудничество с город-
скими властями в решении 
этой проблемы, — сказала 
Разворотнева.

Правозащитница предпо-
ложила, что, кроме столич-
ного правительства, в рабо-
чую группу войдут депута-
ты Московской городской 
думы, члены Общественной 
палаты РФ, представите-
ли региональных ассоциа-
ций автомобилистов, а так-
же представители бизнеса.

По её словам, необхо-
димо предоставлять вла-

дельцу сносимого гаража, а 
также льготным категори-
ям населения бесплатное 
место в паркинге. Для всех 
остальных категорий граж-
дан стоимость места в пар-
кинге не должна превы-
шать 150-300 тыс. рублей. 

Отдельно она подчеркну-
ла, что коллапс с нехват-
кой парковочных мест свя-
зан с интенсивной застрой-
кой города. Инфраструк-
тура просто не успевает за 
стремительно растущими и 
уплотняющимися кварта-
лами. Причина — в несо-
блюдении стандартов обе-
спечения жилых кварталов 
социальной, спортивной, 
дорожно-транспортной ин-
фраструктурой, так как за-
конодательно они не ут-
верждены и носят лишь ре-
комендательный характер. 
Светлана Разворотнева тре-
бует сделать их обязатель-
ными к исполнению и за-
прещать новое строитель-
ство без реализации соот-
ветствующих стандартов.

Член Общественной палаты РФ 
Разворотнева организовала автопробег 
«За доступный гараж»

Бесплатные места 
в паркингах необходимы 
владельцам сносимых 
гаражей и льготникам

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, chitatel@internet.ru

ЗВОНИТЕ: (499) 647-6831
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Член Общественной палаты РФ 
Светлана Разворотнева
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В 
Ю В А О  н а 
базе семей-
ных цент ров 
«Истоки» и 
«Печатники» 

работает служба медиа-
ции. Её задача — помощь 
в разрешении конфликтов 
между родственниками.

Примирение 
возможно

Медиатор не станет 
осуждать, не будет раз-
глашать личную инфор-
мацию, а просто поможет 
договориться.

— Иногда люди не слы-
шат друг друга, — гово-
рит психолог семейного 
центра «Печатники» Ири-
на Кутянова. — У нас, на-
пример, был случай, ког-
да мужчина-вдовец с сы-
ном вынужден был жить 
у тёщи. В какой-то мо-
мент бабушка начала на-
страивать ребёнка против 
отца. Ситуация настолько 
обост рилась, что папа хо-
тел отказаться от ребёнка 
и передать его на воспита-
ние в социальное учреж-
дение, потому что сам не 
справлялся. Сеансы с ме-
диатором помогли папе и 
бабушке осознать, что от 
их конф ликта страдает ре-
бёнок. Все участники ме-
диации постарались по-
нять друг друга и соста-
вили соглашение, которо-
го будут придерживаться. 

Медиация помогает 
найти решение, которое 
устроит всех участников 
спора. 

У каждого из медиа-
торов есть высшее обра-

зование. Так, например, 
Яна Котик — юрист и со-
циальный педагог. При 
этом каждый из медиа-
торов проходит ещё и до-
полнительное обучение 
в рамках проекта Депар-
тамента труда и социаль-
ной защиты населения 
«Бесконфликтное обще-
ние. Основа медиативно-
го подхода».

Посмотреть на себя 
со стороны

С начала года в службу 
медиации ЮВАО обрати-
лись 17 семей. По каждой 
проблеме было проведено 
три-четыре очных встречи 
— совместные или с каж-
дой стороной по очереди.

— Недавно медиатор 
разбирал конфликт между 

девушкой-подростком и 
бабушкой, — рассказыва-
ет заведующая семейным 
центром «Истоки» района 
Южнопортовый Людми-
ла Ковалёва. — Девушка 
приходила поздно с про-
гулок, не предупреждала, 
куда уходит, не убирала 
за собой. Благодаря об-
щению с медиатором ба-
бушка начала осознавать, 
что тоже неправильно себя 
вела: входила в комнату 
без стука, проверяла ин-
формацию в телефоне, 
плохо отзывалась о под-
ружках внучки. В итоге две 

стороны смогли догово-
риться о правилах пове-
дения в семье.

Кстати, процесс меди-
ации может быть реко-
мендован не только при 
семейных ссорах, но и во 
время судебного разби-
рательства. Если стороны 
урегулируют конфликт, то 
судебный иск отзывается.

Большинство 
конфликтов — 
с подростками

Медиатор Яна Котик из 
семейного центра «Печат-

ники», филиал «Марьи-
но», рассказала, что боль-
шинство случаев, с кото-
рыми она столкнулась, — 
это отношения родителей 
с детьми-подростками.

— Во время общения 
мне нужно держать нейт-
ралитет и при этом рабо-
тать на примирение, — от-
мечает медиатор. 

Ольга КАЛИНКИНА

Службы медиации работают 
в ГБУ «ЦСПСиД «Истоки»: 
2-й Южнопортовый пр., 19, 
корп. 1, тел.: (495) 671-
9489, (499) 742-9970; 
ГБУ «ЦПСиД «Печатники»: 
ул. Гурьянова, 55, тел.: (499) 
722-4475, (499) 746-4202.
Также можно написать на 
сайт «Мой семейный центр» 
в раздел «У меня вопрос», 
описать проблему, 
и сотрудники центра 
свяжутся с заявителем

соцзащита

Посредник соблюдает 
нейтралитет 
и никого не осуждает

Третьим будет медиатор
В Печатниках и в Южнопортовом помогут разрешить 
семейные конфликты

В этом году республи-
ки Карелия и Коми отме-
чают 100-летие со дня ос-
нования. 20-21 мая в сто-
лице — Дни Карелии, с 23 
по 31 мая состоятся Дни 
Республики Коми. Одним 
из мест освещения этих со-
бытий станет гигантский 
экран Останкинской теле-
башни, а в метро будет за-
пущен тематический состав. 

В информационном 
центре Правительства 
Москвы прошла пресс-
конференция, посвящён-
ная этому событию. 

— Карелия — уникаль-
ный, экологически чистый 
регион, — рассказала Тать-
яна Игнатьева, заместитель 
главы Республики Карелия. 
— Это прекрасное место для 
туризма, в том числе для ту-
ров выходного дня, на кото-
рые сейчас большой спрос 
среди мос квичей. 

Республика Коми тоже 
располагает огромным ту-
ристическим потенциалом. 

Обе республики — при-
влекательный объект и для 
инвесторов. Активно стро-
ятся отели, развивается до-
рожно-транспортная сеть. 
Скоро будет подписана про-
грамма сотрудничества с 
Правительством Москвы. 
В Торгово-промышленной 
палате пройдёт презента-
ция инвестиционных воз-
можностей этих регионов, 
а также ряд тематических 
круглых столов в сфере кам-
не- и деревообработки, ры-
боводства, туризма. 

Галина ПОГОДИНА

Программа Дней Карелии 
и Коми на сайтах 
rkomi.ru и mos.ru

в городе  >>
Карелия 
и Коми будут 
сотрудничать с 
Правительством 
Москвы 
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ: (499) 647-6831
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К медиатору Яне Котик чаще всего 
обращаются родители подростков
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З
авершается учеб-
ный год, а зна-
чит, вскоре де-
вятиклассникам, 
которые собира-

ются в 10-й класс, предсто-
ит определиться с выбором 
профиля. Что выбрать, по-
могла разобраться заме-
ститель директора по со-
держанию и качеству об-
разования «Школы в Ка-
потне» Ольга Кабицына. 

IT-классы

Здесь готовят будущих 
программистов, системных 
администраторов, других 
специалистов в сфере ин-
формационных техноло-
гий. Юные программисты 
углублённо изучают ин-
форматику, математику и 
физику. В качестве спец-
предмета ребятам препо-
дают робототехнику. 

«Школа в Капотне» за-
ключила договор с МГТУ 
им. Баумана. Ученики по-
сещают лаборатории вуза, 
бывают на университет-
ских лекциях. 

В IT-класс зачисляют 
тех, кто успешно про-
шёл онлайн-тестирова-
ние по вопросам из об-
ласти физики, математи-
ки, информатики и общих 
IT-компетенций. Для уча-
стия во вступительном ис-
пытании нужна регистра-
ция на сайте my.mcko.ru. 

Медицинские

В приоритете у будущих 
медиков — биология, хи-
мия и математика. Есть 

спецкурс по сестринско-
му делу. Практикуются ре-
бята в школьной лаборато-
рии. На специальном мане-
кене юные врачи учатся де-
лать уколы, брать кровь на 
анализы, оказывать первую 
помощь. До пандемии в со-
трудничестве с Сеченовкой 
и Пироговкой школьники 
постигали азы профессии в 
городских больницах. 

— Обязательная оценка 
в аттестате — за проекты. 
Школьники пишут рабо-
ты по генетике, изучают 
влияние антибиотиков на 
организм человека, — го-
ворит Кабицына.

 Инженерные
В инженерных классах 

школьники изучают ком-
пьютерное черчение, зна-
комятся с нанотехноло-
гиями, робототехникой, 
промышленной оптикой. 

Профильные предметы 
— математика, информати-
ка, физика. Школы заклю-
чают договоры с крупными 
строительными предприя-
тиями столицы. Ребята вы-
езжают на производство, 
знакомятся с техникой.

Академические

Эти профильные клас-
сы готовят будущих энер-
гетиков, радиофизиков, 
биотехнологов. Старше-

классники изучают элек-
тронику и приборострое-
ние, астрономию и осно-
вы космических техноло-
гий, генетику и селекцию.

Медиаклассы

С основами журналис-
тики познакомят в медиа-
классах. Заниматься в них 
будут школьники, у которых 
высокие результаты по про-
фильным предметам: рус-
скому языку, литературе, об-
ществознанию, иностранно-
му языку. Ребята смогут до-
полнительно освоить курсы 
блогинга, рерайтинга.

Одной из ведущих пло-
щадок для стажировок 
станет Московский об-
разовательный телеканал.

Поступающим в медиа-
класс надо сдать тесты и 
написать эссе.  Для уча-
стия во вступительном ис-
пытании необходимо за-
регистрироваться на сай-
те my.mcko.ru. 

Педагогические

По программе педаго-
гического класса на про-
фильном уровне изуча-
ют географию, историю, 
обществознание и ино-
странные языки, а кро-
ме того — мировую худо-
жественную литературу и 

театральное мастерство. 
Есть спецкурсы по пси-

хологии общения и рито-
рике. Ребята практикуют-
ся в школах, приютах, ор-
ганизациях дополнитель-
ного образования.

Что важно знать

Некоторых предметов 
в профильных классах 
может вообще не быть. 
Например, в IT-классах 
«Школы в Капотне» нет 
географии и химии. 

Кроме ЕГЭ, выпускни-
ки профильных классов 
сдают предпрофессио-
нальный экзамен. Успеш-
но прошедшие испытание 
получают до 10 дополни-
тельных баллов при посту-
плении в вузы-партнёры. 

В инженерные, медицин-
ские, педагогические, ака-
демические классы экзаме-
ны не предусмотрены. Туда 
принимают по результатам 
успеваемости по профиль-
ным предметам. После сда-
чи ОГЭ ученик пишет за-
явление на имя директора 
школы, где указывает вы-
бранный профиль.

Для тех, кто пока не 
определился, есть обще-
образовательный класс. В 
нём получают базовое об-
разование по всем обяза-
тельным для старшей шко-
лы дисциплинам. 

Оксана МАСТЮГИНА 

Полная информация 
о профильных классах 
в ЮВАО на портале  
profi l.mos.ru  

Ближе к вузу
В школах ЮВАО начался приём в профильные классы

Для тех, кто не определился, 
есть общеобразовательный 
класс

Совет Матерей создал 
сайт, информирующий 
семьи с детьми 
о положенных 
им выплатах

Специальный проект об-
щественной организации 
«Совет Матерей» будет опе-
ративно информировать се-
мьи о выплатах на детей, 
объявленных президентом 
в послании Федеральному 
собранию. После простой 
регистрации на сайте сооб-
щения о льготах и пособиях 
будут адресно направляться 
любым удобным для роди-
телей способом. 

Стать участником про-
екта может любой желаю-
щий, но в первую очередь 
он создан в интересах ро-
дителей с маленькими деть-
ми. На страничке проекта 
достаточно оставить свои 
координаты, и, как только 
по явится официальная ин-
формация о выплатах, семья 
получит об этом оповеще-
ние на телефон или на элек-
тронную почту. Как сказала 
лидер Совета Матерей Та-
тьяна Буцкая, это позволит 
людям быть в курсе поло-
женных им субсидий и свое-
временно получать выпла-
ты.  Проект получил назва-
ние «выплаты2021.москва».

— Меры поддержки се-
мей, объявленные прези-
дентом в послании Феде-
ральному собранию, позво-
лят людям выйти на новый 
уровень жизни. И многие 
думают, что выплаты придут 
автоматически, но прош-
лый опыт показал, что это 
не всегда так. Чтобы помочь 
разобраться в этом, мы соз-
дали сайт и будем инфор-
мировать о выплатах тех, 
кому они положены: когда 
должны быть перечислены 
деньги, сколько, что делать, 
если помощь не поступила, 
— рассказала Буцкая.

По её словам, именно не-
знание о положенных льго-

тах зачастую является при-
чиной того, что люди не по-
лучают социальную под-
держку. В Совете Матерей 
хотят, чтобы выделенные 
государством деньги обя-
зательно дошли до каждой 
семьи. 

— Сегодня у семей с деть-
ми достаточно льгот, они 
действительно реальные, 
но при этом важно пони-
мать: чтобы воспользовать-
ся большинством из этих 
мер поддержки, необходимо 
иметь точную и своевремен-
ную информацию, — отме-
тила лидер Совета Матерей.

В апреле этого года пре-
зидент по итогам посла-
ния Федеральному собра-
нию подписал поручения 
правительству, нацеленные 
на поддержку семей и улуч-
шение демографической си-
туации в стране. Так, уже с 
1 июля родителям вернут 
половину стоимости путёв-
ки в летний лагерь, преду-
сматривается помощь не-
полным семьям в виде но-
вых выплат детям в возрасте 
от 7 до 16 лет в размере 5650 
рублей, поддержка женщин, 
которые ждут ребёнка и на-
ходятся в трудном матери-
альном положении. Тем из 
них, кто встанет на учёт в 
ранние сроки беременно-
сти, будут выплачивать по 
6350 рублей. 

В качестве ещё одной 
меры материальной под-
держки — единовременная 
выплата в размере 10 тыс. 
рублей для всех семей, где 
есть дети школьного возрас-
та или те, кто пойдёт в шко-
лу в этом году. Кроме того, 
для матерей предусмат-
ривается повышение раз-
мера больничных по ухо-
ду за ребёнком до семи лет.

i

Занятия в  медицинском классе
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В 
последнее вре-
мя аферисты 
всё чаще ис-
пользуют но-
вый способ об-

мана. Они сообщают че-
ловеку, что на него кто-то 
оформил кредит. И тут же 
говорят, что надо делать, 
чтобы не платить по чу-
жим долгам. 

Дают — бери?

На днях 65-летнему пен-
сионеру из Рязанского рай-
она позвонила неизвестная 
девушка. Серьёзным голо-
сом представилась сотруд-
ницей банка и сразу пере-
шла к делу: попросила муж-
чину подтвердить заявку на 
кредит в 360 тыс. рублей, 
которая якобы поступила 
в банк от его лица. Деньги 
готовы к выдаче, и нужно 
всё проверить, чтобы они 
не достались мошенникам! 

Но мужчина никакой за-
явки на кредит не остав-
лял, о чём и сказал собе-
седнице. Девушка посо-
ветовала срочно получить 
деньги лично, раз заявка 
уже поступила, потому что 
иначе их получат посто-
ронние, а долг будет чис-
литься за ним. 

Такая перспектива на-
пугала пенсионера, и он 
срочно поехал в банк за 
деньгами. Его не смути-
ло даже то, что кредит 
ему пришлось оформлять 
с нуля, хотя по телефону 
сказали, что заявка от его 
имени уже одобрена.

— Когда деньги посту-
пили на карту, девушка «из 
банка» посоветовала пере-

ложить их на «специальный 
счёт», чтобы они сразу по-
шли на погашение креди-
та, — рассказывают в пресс-
службе УВД по ЮВАО. — 
Мужчина согласился и пе-
ревёл всю сумму на счёт, 

реквизиты которого ему 
продиктовали. 

«Сотрудница банка» 
больше не звонила, а 
вот платежи по кредиту 
почему-то стали начис-
лять. Тогда пострадавший 

понял, что его обманули, 
и обратился в полицию. 
Аферистку разыскивают.

Когда осторожность 
подводит

Похожий случай был не-
давно в Выхине-Жулеби-
не: там на удочку попался 
48-летний мужчина. Ему 
предложили получить в 
кредит 100 тыс. рублей. На 
200 тыс. рублей обману-
ли другого жителя округа, 
61-летнего пенсионера с 
Волгоградского проспекта. 

Люди часто слышат о 
дистанционных мошен-
ничествах и легко ве-
рят, когда им говорят, 
что кто-то пытается «по-
весить» на них кредит.

— Оказавшись в такой си-
туации, сориентироваться 
действительно трудно, — 
объясняют в пресс-службе 
УВД. — Мошенники го-
ворят уверенно, называют 
должности, фамилии, име-
на. Бывает, разыгрывают 
целые спектакли: сначала 
звонит один человек, рас-
сказывает о заявке на кре-
дит, говорит, что сейчас с 
жертвой свяжется другой 
«сотрудник банка». Пере-
званивает его подельник, а 
человек готов ему поверить, 
потому что уже ждёт звонка.

Положите трубку 
и перезвоните 
по официальному 
номеру

Раскрыть такое престу-
пление довольно сложно: 
аферисты используют для 
звонков временные сим-
карты, открывают и закры-
вают счета, а иногда зво-
нят и вовсе из-за границы.

— Если вам говорят, что 
звонят из какого-то банка, 
положите трубку, найди-
те официальный телефон 
этого банка — например, 
контакты указывают на 
банковской карте — и пе-
резвоните сами, — совету-
ют в пресс-службе УВД. 
— Так вы будете уверены, 
что точно говорите с его 
сотрудниками, а не с мо-
шенниками. 

Вера ШАРАПОВА 

Девушка «из банка» 
посоветовала 
переложить деньги 
на «специальный счёт»

Жительница 
Рязанского отдала 
мошенникам 
9 тысяч рублей

В ОМВД по Рязанскому рай-
ону обратилась женщина, кото-
рая с аккаунта своей знакомой 
в Интернете получила сообще-
ние с просьбой о помощи — той 
якобы требовалась платная опе-
рация. Потерпевшая перевела 
9 тыс. рублей на счёт, указан-
ный в сообщении. Затем свя-
залась со знакомой и узнала, 
что никаких денег она не про-
сила, её аккаунт был взломан 
и сообщения от её лица рассы-
лали неизвестные люди. Афе-
ристов ищут.

В Южнопортовом 
пытались 
украсть кофе

Серьёзную кражу предотвра-
тили в магазине на 7-й Кожухов-
ской улице. Один из посетите-
лей забрал с прилавка несколь-
ко упаковок кофе на общую 
сумму 4783 рубля и попытал-
ся пройти с ними мимо касс, 
не оплатив. Однако на выходе 
его задержали. Сейчас девят-
надцатилетний любитель кофе 
находится под подпиской о не-
выезде, возбуждено уголовное 
дело о покушении на кражу.

В Печатниках 
грабители подвезли 
до банкомата

К молодому человеку на ули-
це обратился незнакомец и по-
просил подойти к машине, в ко-
торой сидели двое мужчин. Ког-
да парень подошёл к авто, с 
него начали требовать деньги, 
угрожая в случае отказа физи-
ческой расправой. Пострадав-
ший испугался и предложил гра-
бителям снять наличные с его 
банковской карты. Вместе они 
доехали до банкомата, где тот 
снял и передал им 50 тыс. руб-
лей. Полицейские задержали 
одного из подозреваемых.

Вера ШАРАПОВА

хроника  >> «На вас оформили кредит»
Мошенники «из банка» придумали новую схему обмана

Не принесли очередной 
номер газеты? Звоните! 
Телефон отдела доставки
(499) 647-6828

Полицейские из Кузь-
минок раскрыли необыч-
ное преступление. 23-лет-
ний работник пункта вы-
дачи заказов оформлял 
заказы на доставку доро-
гих смартфонов от име-
ни несуществующих лю-
дей. Потом он забирал 
смартфоны себе, а вме-
сто них клал в коробки 
куски мыла, запаковы-
вал и возвращал товар на 
склад как невостребован-
ный. Якобы заказчики его 
не забрали.

— На частые возвраты 
телефонов обратила вни-
мание служба безопасно-

сти организации, — рас-
сказали в пресс-службе 
УВД по ЮВАО. — Ко-
робки вскрыли и обнару-
жили, что телефонов там 
нет. Представители фир-
мы обратились в полицию.

Парн я за держа ли, 
только вот телефонов 
у него не оказалось: он 
успел их продать, день-
ги истратил. Сейчас мо-
лодой человек находится 
под подпиской о невыез-
де по ст. 160 УК РФ «при-
своение или растрата». 
Ему грозит до двух лет 
лишения свободы.

Вера ШАРАПОВА 

В Кузьминках подменили 
смартфоны мылом

Почему молоко 
стало фиолетовым?

На странице группы 
«Кузьминки» «ВКонтак-
те» активно обсуждают 
пост одной из участниц.

«…Мама купила вече-
ром в магазине молоко. 
Открыла, попробовала. 
Оно ей не понравилось, 
и она оставила стакан на 
столе. А на следующий 
день молоко стало фиоле-
товым. Сроки годности в 
порядке. Может, кто стал-
кивался? Что это за ма-
гия?» — написала пользо-
вательница соцсети. 

«ЮВК» обратился за 
разъяснениями в окруж-
ной Роспотребнадзор.

— Возможно, это фаль-
сификат. Молоко в гер-
метичной упаковке при 
соблюдении рекомендо-
ванных производителем 
температурных режимов 
и в рамках срока годно-
сти не меняет цвет. Стать 
фиолетовым молоко мо-
жет, если в составе есть 
несвойственные ему ве-
щества, — пояснила на-
чальник Территориально-
го отдела Управления Рос-
потребнадзора в ЮВАО, 
главный санитарный врач 
округа Юлия Ларина.

Оксана 
МАСТЮГИНА

ре
кл

ам
а 

07
24

Се
рг

ей
 К

ор
су

н



11май 2021  №19 (932)    Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru помоги другому

есть отклик!  >>

С
ергей Аркадьев 
из района Вы-
хино-Жулеби-
но возглавля-
ет сообще-

ство «Автоволонтёры Мо-
сквы», о нём мы раньше 
писали в «ЮВК». Группе 
всегда нужны доброволь-
цы с машинами, которые 
могут бесплатно довезти 
людей с инвалидностью 
до поликлиник, боль-
ниц, реабилитационных 
центров, вокзалов. Также 
иногда требуется доста-
вить вещи, собранные для 
благотворительной орга-
низации.

— Недавно к нам обра-
тилась жительница Не-
красовки Жанна, — рас-
сказывает Сергей Арка-
дьев. — У неё рассеянный 
склероз, и передвигать-
ся самостоятельно жен-
щине сложно. 27 мая в 
десять утра её нужно за-
брать у дома 21, корпус 
5, на улице Рождествен-
ской и отвезти в больни-

цу имени Буянова на ули-
це Бакинской. Приём там 
назначен на 12.00. А по-
том Жанну необходимо 
отвезти обратно домой. 
Может быть, среди чита-
телей газеты найдётся че-
ловек, который готов вы-
делить полдня для такого 
дела? Если да, то можете 
звонить Жанне по телефо-
ну 8-903-765-7632.

У автоволонтёров уже 
есть несколько заявок на 
июнь. Так, 15 июня в 11.20 
на Ярославском вокзале 
нужно встретить Вален-
тину с детьми; она мама 
восьмилетнего ребёнка-
инвалида с ДЦП и девоч-
ки 15 лет. Отвезти их нуж-
но в реабилитационный 
центр «Детство», который 
находится в посёлке сана-
тория «Горки Ленинские». 
Забрать оттуда семью надо 
будет 28 июня. Тел. Вален-
тины 8-953-644-8727.

Те, кто не может выпол-
нить именно эти просьбы, 
но хочет присоединиться 
к автоволонтёрам, могут 
вступить в группу «Авто-
волонтёры Москвы» в соц-
сети «ВКонтакте» vk.com/
autovolonter. Там можно 
просмотреть новые заяв-
ки. В группу могут так-
же обращаться инвалиды, 
которым нужно куда-ли-
бо добраться.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

До больницы подвезут. 
На вокзале встретят

Жительнице 
Некрасовки 
надо помочь 
добраться 
к врачу

Людям с инвалидностью нужна помощь автоволонтёров

В храме Преподобного 
Сергия Радонежского на 
Рязанке собирают одеж-
ду для детей, детские ко-
ляски и мебель в хоро-
шем состоянии. В икон-
ной лавке храма давно ве-
дут журналы «Помощь» 
и «Нужда», где все же-
лающие могут оставить 
свои просьбы или пред-
ложения о помощи. Опыт 
показывает, что детские 
вещи нужны чаще всего.

— Среди наших при-
хожан немало многодет-
ных, у некоторых по пя-
теро и по шестеро детей, 
— говорит социальный 
педагог храма Людми-
ла Игнатова. — Конеч-
но, всегда нужны одеж-
да, кроватки, коляски… 
Пригодятся самокаты, 
велосипеды, музыкаль-
ные инструменты, спор-

тивные костюмы… Важ-
но, чтобы вещи были в 
хорошем состоянии, 
чтобы дети могли ими 
пользоваться. 

Также храм передаёт 
вещи в один из прихо-
дов Ивановской области.

Адрес храма: ул. Ок-
ская, 17.Если вы жела-
ете помочь семье с деть-
ми, можете посмотреть 
уже поступившие прось-
бы в журнале «Нужда» в 
иконной лавке или оста-
вить своё предложение в 
журнале «Помощь». Если 
хотите привезти одеж-
ду или детские принад-
лежности, лучше дого-
вориться о встрече с со-
циальным работником 
по тел. 8-916-124-2310 
(Людмила Алексеевна).

Вера 
ШАРАПОВА 

В храме на Рязанке 
собирают вещи для детей

Ходунки очень пригодились
В прошлом номере 

«ЮВК» писал о много-
детных родителях Алек-
сее и Татьяне Андриано-
вых из Печатников. Они 
организовали благотвори-
тельный проект по сбору 
вещей для нуждающих-
ся «Куча-Мала». В тот 
раз они предложили хо-
дунки. И тут же отклик-
нулась жительница Став-
ропольской улицы. Её до-
чери Екатерине 37 лет, у 
неё ДЦП. Молодая жен-
щина не может ходить без 
поддержки, и ходунки ей 
были необходимы.

Татьяна Андриа-
нова рассказала, что 
после публикации в 
«ЮВК» было много 
звонков от тех, кому 
тоже нужны подоб-

ные средства реабилита-
ции инвалидов. Купить 
их они не могут себе по-
зволить.

«Куча-Мала» продол-
жает собирать ставшие не-
нужными вещи в хорошем 
состоянии. Это могут быть 
не только средства реаби-
литации для инвалидов 
(которые, как оказалось, 
требуются многим жите-
лям района), но и одежда, 
обувь, сумки, ремни, че-
моданы, детские игруш-
ки, посуда и другие пред-
меты быта.

Тел. проекта «Ку-
ча-Мала»: 8-965-
197-3004 (Алек-
сей). Страница в 
соцсети: vk.com/
club199810208

Ирина ЛЬВОВА

Алёну, Владимира и их маму 
нужно встретить 15 июня 
на Ярославском вокзале

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

Давайте поможем друг другу! Присылайте письма на эл. адрес: 
dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: 
«Юго-Восточный курьер»)

Если кто-то бескорыстно помог вам, если кому-то помогли вы, 
напишите нам об этом. 
Есть ещё много людей, которым нужна помощь!
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О 
том, в ка-
ком возрас-
те лучше от-
дать ребёнка 
на шахматы 

и какие его качества бу-
дут преимуществом в этом 
виде спорта, «ЮВК» рас-
сказал Даниил Гавришев, 
преподаватель по шахма-
там Московского моло-
дёжного творческого клу-
ба «Святогор» в Южнопор-
товом.

1В каком возрасте 
лучше отдавать 

ребёнка 
на шахматы?

Детей часто отдают в 
четыре года, но это рано. 
Малыши учатся играть в 
шахматы тяжелее и доль-
ше, чем ребята постарше, а 
иногда даже не понимают, 
зачем нужно двигать фигу-
ры. Оптимальный возраст 
— 5,5-6 лет. Именно в этом 
возрасте ребёнок начинает 
действительно понимать, 
что происходит на доске, и 
быстро это усваивать.

И в турнирах можно уча-
ствовать с любого возрас-
та, даже с шести лет.

2Какие качества 
нужны юному 

шахматисту?
Самые главные каче-

ства — это вниматель-
ность, усидчивость и кре-
ативность, то есть умение 
находить ходы, которые не 
изучали на уроке.

Несмотря на то что 
мальчиков и девочек обу-
чают одинаково, креа-
тивность присуща имен-

но мальчикам. А вот де-
вочки лучше запомина-
ют разные ходы.

Ещё очень важно, что-
бы ребёнок не стеснялся 
общаться и умел проигры-
вать: истерики после про-
игрыша на турнирах — это 
некрасиво.

Усидчивость и внима-
тельность шахматы ещё 
и развивают: не у каждо-
го хватит терпения ждать 
полчаса, когда сделает ход 
соперник, и при этом дер-

жать в голове тактику всей 
игры.

Также шахматы развива-
ют тактическое и аналити-
ческое мышление, что в бу-
дущем может помочь при 
поступлении в вузы.

3Как 
мотивировать 

ребёнка?
Для мотивации лучше 

всего подходят подарки на 
случай победы, даже со-

всем небольшие — напри-
мер, конфета или грамота.

— Когда на клубных 
мини-турнирах я сооб-
щаю детям, что в конце 
победителей ждут подар-
ки, они тут же начинают 
играть активнее и уверен-
нее, — смеётся Даниил. — 
Так же можно делать и в 
домашней игре.

Однако если ребёнку не 
нравятся шахматы, то луч-
ше его вообще не заставлять.

4Финансово 
это затратно?

Занятия шахматами мо-
гут быть как платными, так 
и бесплатными. Если за-
ниматься платно, это мо-
жет быть порядка 3-4 тыс. 

рублей в месяц и выше.
Что касается участия в 

турнирах, при желании 
посещать можно толь-
ко бесплатные турниры, 
их часто организовывают 
детские клубы, центры и 
школы. Такие турниры 
могут быть разного уров-
ня — от окружных до все-
российских.

Однако есть и платные. 
Стоимость участия в них — 
от 300 рублей до 6 тысяч.

5А много ли 
получают 

профессиональные 
шахматисты?

— Большой заработок 
возможен только в том слу-
чае, если шахматист забе-
рётся на самую вершину 
мирового рейтинга, хотя в 
другом спорте лучшим для 
большого заработка быть не 
обязательно. 

Шахматист может уча-
ствовать в турнирах с при-
зовыми, но большие сум-
мы призовых бывают толь-
ко на самых крупных со-
ревнованиях, которые 
детям недоступны. В тур-
нирах с призовыми могут 
участвовать только уче-
ники старше 14 лет, и вы-
игрыш там небольшой — 
до 100 тыс. рублей.

В любом случае хоть как-
то заработать на шахматах 
можно, но только если уде-
лять им всё своё время. 

И при этом шахматы 
— не высокооплачивае-
мый вид спорта. Ежеме-
сячную зарплату получа-
ют только члены сборной 
России.

Мария ГОРБУНОВА

Лучше быть внимательным 
или усидчивым?

Мальчики креативны, 
а девочки лучше 
запоминают разные ходы

Пять вопросов о шахматах для детей тренеру из Южнопортового
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48 Редакции окружных газет требуются журналисты.

Важно уметь оперативно добывать информацию и придумывать темы 
для публикаций. Опыт работы в журналистике обязателен.

Работа в офисе недалеко от метро «Марьина Роща», несколько раз в неделю 
возможны выезды на интервью или на мероприятия.

Резюме отправляйте на электронную почту: 
  zb@zbulvar.ru 

Перед тем как пригласить вас 
на собеседование, 

мы предложим выполнить небольшое 
тестовое задание.

ИЩЕМ ЖУРНАЛИСТОВ

Не принесли очередной 
номер газеты? Звоните! 
Телефон отдела доставки

(499) 647-6828

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru,
chitatel@
internet.ru

Звоните: 
(499) 647-6831

Хип-хоп 
в Кузьминках

Музей -заповедник 
«Кузьминки-Люблино» 
приглашает детей стар-
ше 4 лет на бесплатные 
занятия по танцам в сти-
ле хип-хоп. Они проходят 
по средам с 16.00 до 17.00 
и по субботам с 15.00 до 
16.00. С собой нужно взять 
свободную одежду и крос-
совки. Занятия проходят в 
фитнес-зале на втором эта-
же. Запись по тел. 8-926-
821-2088. Адрес: Кузьмин-
ский парк, 1, стр. 8.

Футбол в Марьине
В школе №1987 начал-

ся набор в футбольную 
команду района Марьи-
но «Дети мира». На про-
бы приглашаются маль-
чики и девочки от 3 до 17 
лет. Тренировки проходят 
в спортивном зале или на 
стадионе школы, на стади-
оне «Братиславский» (Пе-
рервинский бул., 20, корп. 
2) и на спортплощадке (ул. 
Перерва, 31). Записаться и 
узнать подробности мож-
но по тел. 8-909-673-7804.

Настольный 
теннис 
в Текстильщиках

Молодёжный центр «Га-
лерис» (8-я ул. Текстиль-
щиков, 15) приглашает де-
тей старше 9 лет на бес-
платные занятия по на-
стольному теннису. Они 
проходят по понедельни-
кам, средам и пятницам 
с 19.00 до 19.45. С собой 
нужно взять спортивный 
костюм и кроссовки. Тел. 
(499) 176-8782.

Мария 
ГОРБУНОВА

спортафиша

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Что такое шахматы? 
Даниил Гавришев 
проводит вводное 
занятие
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Б
ез Интернета 
большинство 
возможностей 
смартфона бу-
дут недоступ-

ны. А гигабайтов в тарифе 
от оператора мобильной 
связи может быть недо-
статочно. На простых та-
рифах сотовой связи при 
активном использовании 
Интернета его хватит бук-
вально на несколько дней. 
Докупать гигабайты мож-
но, но это не лучшее реше-
ние. Как правило, на мо-
бильных тарифах их ко-
личество ограниченное и 
стоят они недёшево. Как 
быть, посоветовал руко-
водитель клуба «Смарт-
фон — мой друг» в ТЦСО 
«Южнопортовый» Антон 
Перцев.

Выход — 
домашний Интернет 

Как правило, пенсионе-
рам Интернет нужен для 
того, чтобы пользоваться 
соцсетями и общаться по 
видеозвонку с родствен-
никами. 

— Чтобы удовлетворить 
такие потребности, супербы-
стрый Интернет не нужен. 
Стоит изучить рекламные 
листовки в подъезде: воз-

можно, кто-то из провай-
деров предлагает социаль-
ные тарифы с низкой ско-
ростью. Они очень дешёвые 
— 250-300 рублей в месяц, — 
говорит Антон Перцев. 

Надо позвонить провай-
деру, то есть в компанию, 
предоставляющую доступ в 

Интернет, и сказать, что хо-
тите подключиться. Затем в 
квартиру придут специали-
сты и настроят вам доступ 
во Всемирную паутину. 

Как не платить 
больше, чем нужно

При выборе провайде-
ра стоит быть вниматель-
ным. 

— Если хотите провести 
линию домой, стоит при-
смотреться к провайде-
рам, которые специализи-
руются именно на домаш-
нем Интернете, — совету-
ет Антон Перцев. 

Операторы сотовой свя-
зи, которые тоже прово-
дят Интернет в дом, мо-
гут попытаться навязать 
дополнительные услуги — 
подключение цифрового 
ТВ или подписку на анти-
вирус, за которую, скорее 
всего, придётся платить 
ежемесячно. 

Интернет провели, 
что дальше? 

Чтобы воспользовать-
ся домашним Интерне-
том на смартфоне, потре-
буется подключить его к 
Wi-Fi-сети, а для этого ну-
жен роутер — специальное 
устройство, которое пре-
образует сигнал в беспро-
водной. Роутер подклю-
чают к интернет-кабелю. 

Большинство провайде-
ров при подключении но-
вого абонента могут пред-
ложить роутер в аренду. 
Это хороший вариант. 
Специалисты всё настро-
ят, дадут логин и пароль 
для подключения. 

В случае если у постав-
щика интернет-услуг арен-
довать или купить роутер 
нельзя,  можно приобре-
сти устройство в магази-
не. Разные модели отлича-
ются наборами доступных 
настроек и силой сигнала. 
Для того чтобы подклю-
читься к Интернету с те-
лефона, подойдёт любая 
модель. Единственный ми-
нус: в таком случае настра-
ивать устройство, скорее 
всего, придётся самосто-
ятельно или при помощи 
разбирающихся в компью-
терах детей и знакомых. 

Роман ПОПОВ 

Бабушка в Сети

Стоит присмотреться 
к провайдерам, которые 
специализируются 
на домашнем Интернете

На что пожилой человек должен обратить внимание 
при подключении Интернета
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Руководитель клуба 
«Смартфон — мой друг» 

Антон Перцев 
проводит занятия
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44 свидания 
впустую 

Психолог и юрист Сер-
гей Казачинский живёт в 
Рязанском районе. 16 лет 
назад он создал брачное 
агентство. Он подбирает 
кандидатов для знаком-
ства, учит производить 
хорошее впечатление, а 
главное — стойко воспри-
нимать отказы. Побудили 
его к созданию собствен-
ные проблемы: он никак 
не мог найти себе жену!

— Мне было 28 лет, — го-
ворит Сергей. — Я сходил 
на 44 свидания, но все по-
пытки были не удачными. 
Зная мой непростой харак-
тер, мама говорила, что я 
никогда не женюсь. 

Начал с анкет 

По совету друзей Сер-
гей распечатал несколь-
ко анкет с вопросами: 
«Какова ваша главная 
цель в жизни?», «Какой 
вы видите свою семей-
ную жизнь?» Он подхо-
дил к девушкам и пред-
лагал им пройти «соци-
ологический опрос». За 
неделю были опрошены 
несколько сотен деву-
шек. Он записал все их 
телефоны. Многие отве-

ты обес кураживали, но 
самая красивая девушка 
по имени Инна ответила 
просто: «Я хочу прекрас-
ную семью!»

Теперь у Инны и Сер-
гея трое детей. 

Где знакомиться 

Сергей считает, что 
знакомство правильнее 
всего начинать с комп-
лимента и постараться 
обменяться телефона-
ми. Свидание в кафе не 
лучшая идея, правильнее 
выбрать место, которое 
даст тему для беседы. 

Была такая исто-
рия. Одной женщине 
с ребёнком небед-
ный мужчина решил 
устроить проверку: 
сказал, что у него 
очень плохо с деньга-
ми. Она ответила: ни-

чего страшного, у моей 
бабушки есть домик в де-
ревне. Мы там поселим-
ся, поживём, пока жизнь 
не наладится. Мужчинам 
такой подход нравится. 
Потом — дорогие но-
мера, рестораны 
и, наконец, брак. 

Конечно, тре-
бования у всех 
разные. У Сер-
гея был клиент-
немец, который 

женился после первого же 
свидания. 

А один русский биз-
несмен сходил на сотню 
встреч: хотел, чтобы у по-
тенциальной невесты был 

правильный прикус, вы-
сокий интеллект и грудь 
третьего размера. 

Отношения — 
это работа 

— Не все наши мужчи-
ны мягкие и пушистые. 
Некоторые совершенно 
не умеют общаться, — 
комментирует психолог. 
— В отношениях часто 
идут напролом, это отпу-
гивает женщин. Многие 
боятся женщин с деть-
ми, а напрасно. Секрет 
счастья — не жена в без-
раздельной собственно-
сти, а любовь между все-
ми членами семьи. 

Недавно ко мне при-
шла женщина со сло-
вами: «Я бросила это-
го неудачника! Найди-
те мне богатого мужа». 
Знакомые ездили по 
заграницам, а её муж 
— простой слесарь. 

— Я ей сказал: иди в 
семью, как ты могла! 
Обиделась, плохой от-
зыв обо мне написала 
в Интернете, — улы-
бается Сергей. 

Все хотят быть счаст-
ливыми, но настоящее 

счастье — это не толщи-
на кошелька и не раз-
мер груди. Любимого 
человека нельзя выби-
рать как вещь, а над от-
ношениями нужно ра-
ботать — таково мне-
ние профессионально-
го психолога.

Галина 
ПОГОДИНА

Ищите и найдёте!
Психолог Сергей Казачинский из Рязанского района 

о непростых поисках мужчинами и женщинами своей половинки Во дворе давно 
не убирали, на 
газонах скопился 

мелкий мусор.
Елена, 

Перервинский бул., 25

— Работники участка 
очистили газоны во дворе 
дома 25 на Перервинском 
бульваре, а также прове-
рили состояние лавочек 
и урн. Двор по указанно-
му адресу находится в удо-
влетворительном санитар-
ном состоянии, — уточни-
ли в «Жилищнике». 

Анна КУШНАРЕНКО

ГБУ «Жилищник района 
Марьино»:
Новочеркасский бул., 57,
тел./факс (495) 348-9107.
Эл. почта: sekdez@yandex.ru

обратная связь
Газоны 
на Перервинском 
бульваре 
очистили 
от мусора

В доме 
на Самаркандском 
бульваре отмыли 
мусоропровод

Сотрудники комму-
нальных служб привели 
в порядок подъезд и отмы-
ли мусоропровод в доме 
на Самаркандском бул., 
137а, корп. 11. 

Ранее на ненадлежащую 
уборку пожаловался мест-
ный житель. «В подъезде 
грязно, от мусоропрово-
да неприятный запах», — 
написал он. 

— Сотрудниками РЭУ 
№3 выполнены работы по 
промывке мусоропровода 
и влажной уборке подъез-
да, — сообщили в управе 
района.

Тамара 
РОЖКОВА

общественный советник   >>

Екатерина Сергеева с 
Новоостаповской ули-
цы работает преподава-
телем английского языка, 
а в свободное время печёт 
торты и пирожные. Ей 34 
года, и шесть из них она 
посвятила своему хобби.

— На четырнадцати-
летие родители подари-
ли мне кулинарную кни-
гу с рецептами со всего 
мира, которые я посте-
пенно осваивала, — рас-
сказала Екатерина. — Как 

раз тогда я и сделала свой 
первый сложный торт — 
австрийский «Принц-
регент», многослойный 
шоколадный торт с абри-
косовым повидлом. Его 
и сейчас в России найти 
очень сложно, потому он 
долгое время был моей 
фишкой.

— Сейчас у меня дома 
несколько духовок — и га-
зовые, и электрические, 
— рассказала кондитер-
любитель. 

Но она с теплом вспоми-
нает то время, когда впер-
вые пыталась сделать ма-
каруны в газовой духов-
ке, совершенно для этого 
не подходящей, приходи-
лось искать оптимальную 
температуру с помощью 
приоткрытой дверцы ду-
ховки.

— Все мои племянники 
и крестники сначала видят 
коробки со сладостями, а 
уже потом меня, — сме-
ётся Екатерина. — А од-

нажды я так хотела пора-
довать своего брата тортом 
на день рождения, что обо-
шла весь дачный посёлок, 
в котором мы отдыхали, в 
поисках венчика и миксе-
ра. А торт и вовсе готовила 
на аэрогриле, потому что 
ни у кого там не было даже 
плиты. Все долго выпыты-
вали у меня, как мне уда-
лось сделать такой десерт, 
но призналась я только че-
рез неделю.

Мария ГОРБУНОВА

Учительница из Южнопортового может сделать торт на аэрогриле

Знакомство 
лучше начинать 
с комплимента

Сергей Казачинский с женой Инной
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У Екатерины Сергеевой дома несколько духовок
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С
танция Перерва Мо-
сковско-Курской же-
лезной дороги от-
крылась в 1894 году 
около деревни Марь-

ино и была востребована палом-
никами, следовавшими в Нико-
ло-Перервинский монастырь, и 
дачниками, отдыхавшими в живо-
писных окрестностях Царицына. 
А в историю железнодорожного 
транспорта Перерва вошла в ка-
честве примера преступной халат-
ности машинистов и диспетчеров.

Воскресным днём 8 сентября 
1930 года из Тулы в Москву от-
правился пассажирский поезд. 
Опытный машинист Макаров, 
который три десятка лет водил 
поезда, почему-то принял паро-
воз с неисправным золотником. 
Поезд двигался рывками, выбил-
ся из расписания, и в Подольске к 
составу пришлось прицепить ре-
зервный локомотив.

Во время остановки в Перерве 
неисправный паровоз отправился 
в ремонт и первым покинул стан-
цию в направлении Москвы. В 
ночной темноте диспетчер Яков-
лев не разобрался в ситуации, ре-
шив, что весь состав ушёл и пути 
свободны. Ошибку коллеги обна-

ружил билетный кассир, он по-
звонил дежурному в Царицыно и 
попытался задержать отправление 
следующего поезда, но было позд-
но. Паровозы не были оборудова-
ны радиосвязью, машинист Че-
ренков не обратил внимания на 

запрещающий сигнал семафора, 
и прибывающий в Перерву состав 
на скорости врезался в хвостовые 
вагоны всё ещё стоявшего поезда.

В железнодорожной катастро-
фе на станции Перерва 16 чело-
век погибли, многие пассажиры 
получили тяжёлые травмы. Роко-
вое столкновение стало возмож-
ным оттого, что каждый из винов-
ников трагедии в той или иной 
степени пренебрёг должностны-
ми инструкциями. По приговору 
суда виновные получили различ-
ные сроки тюремного заключения. 

Происшествие попало в газет-
ные новости, по горячим следам 
был опубликован фельетон поэта 
Демьяна Бедного «Перерва», ко-
торый очень не понравился Ста-
лину чрезмерной критикой совет-
ских трудящихся. С этого эпизо-
да начался стремительный закат 
карьеры преуспевающего сати-
рика Бедного.

Евгений Чесноков

Случай на станции Перерва

В железнодорожной катастрофе 
погибли 16 человек, 
многие получили травмы

В 1930 году прибывающий поезд врезался в уже стоявший на путях состав

Последствие 
крушения 
поезда. 
1930 год

Такие паровозы эксплуатировались в 1930-е годы

Депо «Перерва». 1971 год Станция Перерва
07

69

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ:  (499) 647-6831
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В 
усадьбе Люб-
лино в рамках 
п р о г р а м м ы 
«Ночь в му-
зее-2021» со-

стоялся творческий вечер 
любимого российского 
актёра и режиссёра Алек-
сандра Панкратова-Чёрно-
го. Он снимался в замеча-
тельных картинах «Мы из 
джаза», «Батальоны про-
сят огня», «Зимний вечер 
в Гаграх», «Где находится 
нофелет?» и во многих дру-
гих. Зрители воспринима-
ли его героев как живых, 
настоящих людей. 

На встрече актёр расска-
зал о детстве на Алтае, о 
поступлении в театраль-
ный, о ВГИКе, о Михаи-
ле Ромме и о Панкратове-
Седом…  

Раз в три месяца 
в деревенский клуб 
привозили кино

— В 2018 году у вас вы-
шла автобиографическая 
книга «Судьба — злодейка». 
Это на самом деле так?  

— Когда я выпускал 
книгу, то назвал её иначе: 
«Судьба — не злодейка!», 
но редакторы решили, что 
я ошибся. Так и разлете-
лась моя книга по всем го-
родам и весям. А если про-
крутить плёнку назад, то на 
свет я появился на Алтае в 
далёком 1949 году — в де-
ревне Конево. 

Я родился семимесяч-
ным. И хотя на улице 
стояло лето, меня завер-
нули в тулуп, затопили 

печку и отпаривали, как 
цыплёнка…

— Когда вы подросли, 
откуда вдруг появилась 
мечта стать актёром? 

— Раз в два-три меся-
ца к нам в маленький де-
ревенский клуб приво-
зили кино. Это было 
настоящее событие. 
Клуб набивался пол-
ностью, нам, детям, 
мест не оставалось. 
Вместо экрана на-
тягивали просты-
ню, и мы садились 
за ней. Смотрели, 
так сказать, кино 
анфас. Кстати, ког-
да я уже учился во 
ВГИКе на режис-
сёра, мои препо-
даватели удивля-
лись: «Друг Пан-
кратыч, ты по-
чему снимаешь 
все панорамы 
справа нале-
во?» Так вот, 
через кино я 
узнавал мир. 
Видел города, 
страны, техни-
ку, трактора и са-
молёты. Сидя в душ-
ном клубе, я мечтал: 
«Вырасту — стану 
делать кино!» И од-

нажды киномеханик при-
вёз мне брошюрку «Спра-
вочник для сельского ки-
номеханика». Там я про-
читал такую фразу: «Кино 
делают режиссёры, а в ос-
новном они работают с ар-
тистами». И я поставил 
цель: сначала стать арти-
стом, а потом уже думать о 
кинорежиссуре. Свой план 
я осуществил. 

Сбежал 
в театральное 
училище

— А мама ваша как от-
неслась к выбору профес-
сии? 

— Мама была очень про-
тив, говорила: «Иди в во-
енные. Посмотри на себя: 
ты у меня страшненький, а 
станешь офицером — сра-
зу найдёшь жену». Од-
нажды маме пришлось 
отлучиться к моему дяде 
на несколько дней. И в 
этот момент сестра моя 
старшая, Зинка, ска-
зала: «Беги в артисты, 
пока мамы нет!» И я 
через всю Россию по-
ехал поступать в теат-

ральное училище в 
Нижний Новго-

род, в других го-
родах приём 

был уже окон-
чен. И меня 
п р и н я л и ! 
Думаю, за 
оригиналь-

ность. При-
ехал я в коро-
теньких джин-
сах, сандали-

ках на босу ногу, в белой 
рубашечке, заляпанной 
салом, которое перевозил 
на себе в поезде. Волосы 
нестриженые, колом тор-
чат. Помню, вышел на пер-
рон, а ко мне — цыганка. 
Так и так: в артисты едешь, 
деньги в трусах прячешь? Я 
ужаснулся: всё знает! «Не 
переживай, — говорит, — 
поступишь! Будешь извест-
ным!» С таким настроем я 
и явился в приёмную ко-
миссию. 

— А мама простила побег 
в итоге? 

— Сначала злилась, но 
потом, конечно, простила. 
Каждый месяц она отправ-
ляла мне посылку с карто-
фелем, на другое денег не 
хватало. А в 1968 году я, 
окончив театральное учи-
лище, поступил на служ-
бу в Пензенский драма-
тический театр. Почему 
туда? Зарплату дали хоро-
шую — 110 руб лей. В 1971 
году я принял решение уе-
хать в Москву, чтобы по-
ступать на режиссёрский 
факультет ВГИКа, и мне 
это удалось. 

Франсуа Леннар — 
это вам 
не Модильяни!

— У вас же была интерес-
ная история поступления. 
Вы даже выдумали худож-
ника-импрессиониста!

— Меня предупредили, 
что при поступлении надо 
знать имена и моменты 
биографии многих писа-
телей, художников, кино-

Приехал поступать я 
в сандаликах на босу 
ногу, в рубашечке, 
заляпанной салом

Александр Панкратов-Чёрный:   
В усадьбу Люблино приезжаю 
навести порядок в голове

Любимый 
актёр 
стал почётным 
гостем дворца 
Дурасова
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режиссёров. С художника-
ми у меня был пробел. И я 
придумал, что делать. Глава 
приёмной комиссии, выда-
ющийся советский режис-
сёр Михаил Ромм, задал 
мне вопрос: «А кто твой лю-
бимый художник-импрес-
сионист?» И я без секунд-
ной паузы выдал: «Фран-
суа Леннар!» И стал врать 
по-страшному, целую за-
хватывающую биографию 
этому несуществующему 
«импрессионисту» приду-
мал. Ромм расхохотался: 
«Мы присутствовали сей-
час при рождении нового 
имени в искусстве! Пять! 
Если это молодое дарова-
ние умеет так врать, то ему 
самое место в нашем совет-
ском кинематографе!»

Актёр и режиссёр

— Работа кинорежиссё-
ром у вас не очень залади-
лась?   

— Как режиссёру мне не 
очень везло. Во всех моих 
фильмах сразу искали ан-
тисоветчину. Первую кар-
тину не разрешили. Вто-
рую искромсали всю. Тре-
тью — про салон красоты, 
про дамского парикмахе-
ра, — казалось, что там мо-

жет быть такого? Так нет, 
опять режут. А последняя 
кинокомедия — «Система 
«Ниппель», которая плот-
но улеглась на полку, — 
оказалась пророческой. В 
ней по сюжету — а снимал 
я её в 1990-м — происхо-
дит переворот, и в Москву 
въезжают танки. А лидер 
влезает на танк и произ-

носит речь. Через три года 
Борис Ельцин почти в та-
ком же костюме и галсту-
ке, как и у меня в фильме, 
повторил действия актёра. 
Короче, я понял, что кар-
тина больше в прокат не 
выйдет, и ушёл из режис-
суры. Стал актёрствовать. 

— А сегодня снимаетесь?  
— Не так, конечно, ак-

тивно. Вот недавно ин-
фаркт перенёс. До это-
го три микроинфаркта 
было, но, как говорит-
ся, дождался настоящего. 
Пришёл прививку делать, 
а мне скорую вызывают. 
Я-то думал — невралгия, 
а оказывается, невдалеке 

от смерти ходил. Но пока 
готовлюсь к продолжению 
сериала «По законам во-
енного времени». Сейчас 
снимают ещё восемь серий 
о Сталинградской битве. 
Могу приоткрыть секрет: 
я там уже лейтенант, полу-
чил звание, но служу в ми-
лиции. И любимая ко мне 
вернётся. Так что просьбу 
фронтовиков снять прав-
дивый фильм выполним 
— не так, как у Феди Бон-
дарчука, где самолёт в дом 
влетает. 

Ещё езжу по стране с 
антрепризными спекта-
клями. Жить-то на что-то 
надо. У меня две дочери, 
две внучки, правнучка вот 
подрастает — всем надо по-
могать! 

Почему стал 
Чёрным

— Приоткройте секрет, 
почему вы стали Панкрато-
вым-Чёрным? 

— Ну это известная исто-
рия. Так совпало, что во 
ВГИКе на курсе был сту-
дент с такой же, как у меня, 
фамилией. В итоге, что-
бы не путаться, он стал 
Белым, а я Чёрным. При-
ставка появилась ещё и по 
причине цвета моих волос: 
я был жгучим брюнетом, 
даже за цыгана принима-
ли. А теперь вот стал Пан-
кратов-Седой.

Под конец встречи лю-
бимому актёру от админи-
страции усадьбы Люблино 
был преподнесён сюрприз: 
сертификат почётного го-
стя дворца Дурасова. Ак-
тёр улыбнулся и добавил, 
что теперь с удовольстви-
ем воспользуется предо-
ставленной возможностью.

— Это одно из моих са-
мых любимых мест в Мо-
скве. Иногда я приезжаю 
сюда навести порядок в 
голове, — добавил он.   

Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА

Михаил Ромм спросил: 
«Кто твой любимый 
художник?» И я стал врать…

Когда происходит не-
что непривычное, у мно-
гих появляется тревога: а не 
рухнет ли при этом и весь 
остальной порядок жизни? 
Если что-то уже пошло не 
так, то как же вообще всё 
пойдёт дальше? 

Так было в прошлом году 
с пандемией. Мы столкну-
лись с тем, чего не знали 
раньше. И привычный 
уклад жизни пришлось ме-
нять. Эти перемены бес-
покоили не только сами 
по себе, но и как сигналы 
из неизвестности. Надол-
го ли всё это? Коснётся ли 
нас болезнь? А если да, то 
каковы будут последствия? 
Как теперь работать? Как 
учиться? И как отдыхать? 
А самое главное — не ждут 
ли нас ещё и новые непред-
сказуемые сюрпризы, раз 
уж они начались?

Привыкнуть, как из-
вестно, можно ко всему. 
Но и для привыкания нуж-
ны какое-то время и не-
которое, хотя бы времен-
ное, постоянство. Вот за 
год ко многому привыкли. 
Освоили множество незна-
комых прежде терминов. 
Научились и работать на 
удалёнке, и общаться вир-
туально, и отдыхать в но-
вых возможностях.

Однако синдром не-
прочности нашего бытия 
остаётся. Не только в го-
ловах у отдельных людей, 
но и в общественном со-
знании подспудно сидит 
теперь некий весьма по-
дозрительный сторож. Он 

чутко реагирует на малей-
шие признаки непривыч-
ного: а вдруг это опять что-
то такое неведомое при-
ближается?

Любой чих, на который 
раньше и внимания никто 
не обратил бы, способен 
сейчас напугать не на шут-
ку. Любая необычная но-
вость может посеять па-
нику. И речь не только о 
здоровье.

Вот и зима шла как-то не 
по правилам. Потом весна 
— с аномальными перепа-
дами: то температурные ре-
корды, а то осадков за день 
больше месячной нормы. 
Сначала тревожились: бу-
дет ли вообще в этом году 
лето? Теперь ещё тревож-
нее: не рановато ли оно на-
чалось?

Но если приглядеться и 
успокоиться, понимаешь: 
а ведь в главном-то — в 
том, что составляет суть на-
шей жизни и нас самих, — 
принципиальных перемен 
нет. И весна в этом году 
при всех аномалиях всё-
таки настоящая весна. И 
настоящее лето будет обя-
зательно. И никакие виру-
сы не способны его отме-
нить со всеми присущи-
ми этому времени года ра-
достями, путешествиями, 
дачными удовольствиями, 
так же как никакие огра-
ничения, запреты и маски 
не смогут отменить нашу 
веру, доброту, любимую 
работу, семью, искусство, 
любовь… Если они, конеч-
но, настоящие. 

Время года 
отменить нельзя

свой взгляд  >>

Валерий КОНОВАЛОВ

Кадр из сериала «По законам 
военного времени»
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Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВКонтакте» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте лайки.
Самые активные участники
станут героями наших публикаций
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Химические опыты 
в Текстильщиках

Лучше по-
нять химию 
поможет ви-
деорубрика 
«Трюки нау-
ки» культурно-
го центра «Мо-
сквич». Зрители узнают, как 
с помощью марганцовки на-
дуть воздушный шарик. А 1 
июня покажут, как из сухо-
го льда делать мыльные пу-
зыри. Видео можно найти 
на YouTube-канале «Куль-
турный центр «Москвич» в 
разделе плейлистов.

Спектакль 
в Капотне

29 мая дво-
рец к ульт у-
ры «Капотня» 
приглашает на 
спектакль от студентов ГИ-
ТИСа мастерской народ-
ной артистки РФ Надежды 
Бабкиной. На обновлённой 
сцене ДК студенты сыгра-
ют «А зори здесь тихие…» 
по одноимённой повести 
Бориса Васильева. Стои-
мость билета — 250 руб. 
Приобрести их можно на 
сайте ДК dkkapotnya.ru. С 
собой нужно взять маску и 
перчатки.

Шерстяной пейзаж 
в Люблине

Н а у ч и т ь -
ся рисовать 
шерстью мож-
но с помощью 
мастер-клас-
са в формате 
онлайн Куль-
турного центра им. И.М. 
Астахова. Участники соз-
дадут вечерний деревен-
ский пейзаж. Для него по-
надобится рамка со стеклом 
размером 40х30 см и окра-
шенная шерсть самых раз-
ных цветов. Мастер-класс 
можно найти на YouTube-
канале «Культурный центр 
им. И.М.Астахова» в разде-
ле «Видео».

Мария ГОРБУНОВА

афиша   >>

Н
а портале izi.
TRAVEL по-
явился бес-
п л а т н ы й 
а у д и о г и д 

по Волгоградскому про-
спекту. Автор аудиогида 
— студентка РГГУ Юлия 
Ратновская — предлагает 
проехать по маршруту на 
автомобиле, но его также 
можно преодолеть пешком 
или на велосипеде; протя-
жённость пути составляет 
12 километров.

Из двух шоссе — 
в один проспект

Маршрут начинается 
у станции метро «Кре-

стьянская застава». По 
словам лектора, Волго-
градский проспект про-
ложили в столице в 1960-х 
годах. А до этого он пред-
ставлял собой два шоссе 
— Дубровское и Перер-
винское, — которые позже 
объединили в одно, Оста-
повское. Интересно, что 
проспект ведёт вовсе не в 
Волгоград, а в Рязань. А 
до Волгограда быстрее до-
ехать по трассе М-6 «Ка-
спий».

Владелец болота

На месте автозаво-
да «Рено» когда-то нахо-
дилось Сукино ] болото, 
владельцем которого был 
дворянин Василий Суки ]н 
— основатель Тюмени.

— Эта версия — офици-
альная, — отметил лек-
тор. — Но есть ещё одна, 
уходящая своими корня-
ми во времена Екатери-
ны Великой. По легенде, в 
этих болотах топили пред-

ставительниц самой древ-
ней профессии, отсюда и 
название.

Усадьба 
вместо мельницы

Почти в самом кон-
це маршрута находит-
ся усадьба Кузьминки. В 
писцовых книгах XVIII 
века эта местность упо-
минается как пустошь, где 
ранее стояла Кузьминская 
мельница. Некогда она 
принадлежала Николо-
Угрешскому монастырю, 
но сгорела в Смутное вре-
мя. От неё и пошло назва-
ние Кузьминки. А в нача-
ле XVIII века Пётр I пода-

рил эту землю Григорию 
Строганову, и тогда здесь 
началось усадебное стро-
ительство.

В 1916 году усадьба, в 
которой любила гостить 
семья Романовых, сгоре-
ла вместе со всеми нахо-
дящимися в ней ценно-
стями. Восстанавливать 
её начали только в 1997-м, 
когда был образован при-
родный историко-куль-
турный комплекс «Кузь-
минки-Люблино».

Аудиогид можно най-
ти по названию на сайте 
izi.travel либо скачав од-
ноимённое приложение.

Мария 
ГОРБУНОВА

От Сукина ] болота 
до Кузьминской мельницы

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

ОТВЕТЫ НА СУДОКУ СО СТР. 20

Смотреть 
здесь

Протяжённость маршрута 
составляет 12 километров

Появился бесплатный аудиогид по Волгоградскому проспекту

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Совершить водную про-
гулку на лодке или на ката-
маране и полюбоваться при-
родными красотами снова 
можно в парке «Кузьминки». 
Здесь открылся сезон ката-
ний на Шибаевском пруду. 

— Глубина пруда около 2 
метров. Он — часть каска-
да Кузьминских прудов, соз-
данных в конце XVIII века. 
Тогда он принадлежал Ико-
носпасскому монастырю, а 
в советские годы на его бе-
регу располагался городской 
пляж, — рассказали «ЮВК» 
в пресс-службе парка «Кузь-
минки».

Пункт проката лодок рас-
положен рядом со станци-
ей МЧС, открыт ежедневно 
в хорошую погоду с 10.00 
до 21.00. 

Контактные поверхности 
лодки, спасательные жиле-
ты и вспомогательное обо-
рудование регулярно обра-
батывают дезинфицирую-
щими средствами. На тер-
ритории лодочной станции 
вплоть до посадки в лодку 
посетителям рекомендуют 
использовать маски и со-
блюдать дистанцию.

Наталья 
АНОХИНА

Смотреть 
здесь

На Шибаевском пруду 
открылась лодочная станция

Музыкальный павильон Конного двора 
в усадьбе Кузьминки
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«Хатико» из Некрасовки 
поехал на метро 
искать хозяина 

Собака без хозяина отправилась в путешествие по метро. 
Пса заметили на станции «Некрасовка». Он лежал на сиденье в 
вагоне. Очевидцы рассказали, что ранее видели собаку у эска-
латора — она с надеждой вглядывалась в пассажиров. Пользо-
ватели Интернета начали распространять фото животного по 
Сети в надежде, что хозяин найдётся. Позже интернет-газета 
«Голос Некрасовки» сообщила, что неравнодушный мужчина 
подобрал грустного «Хатико» на одной из станций метро и от-
вёз его в приют «В добрые руки» на Ленинградском шоссе.

Во дворе 
на Золоторожском Валу 
расцвела сакура

В ЮВАО зацвели не только привычные 
растения, но и «пришельцы» из далёких 
стран, пишет интернет-издание «Лефор-
тово». В районном паблике «Лефортово 
Нижегородский Рязанский» в социальной 

сети «ВКонтакте» опубликовали фотографию настоящей 
сакуры в цвету; дерево растёт во дворе жилого комплекса 
на Золоторожском Валу. 

У жительницы Выхина-Жулебина 
похитили штаны

В отдел полиции в Выхине-Жулебине 
обратилась 38-летняя местная жительни-
ца. Она рассказала, что повесила сушить 
джинсы и куртку во дворе на бельевой ве-
рёвке, а когда выглянула в окно — увиде-
ла, как с её вещами убегает молодой чело-
век. Сумму ущерба женщина оценила в 4 
тысячи рублей. Вскоре полиция задержала 
грабителя — 28-летнего местного жителя, 
пишет районная газета «Районные будни».

в районных онлайн-газетах  

В 
природно-исто-
рическом пар-
ке «Кузьминки-
Люблино» сразу 
три лисьих се-

мьи обзавелись малыша-
ми. Лисята и их мамы смело 
выбираются из норок и по-
зируют фотографам.

— Мы насчитали в каж-
дом выводке до восьми 
лисят. Это среднее коли-
чество, нередко их рож-
дается и по 12-14, — рас-
сказал «ЮВК» началь-
ник отдела экологиче-
ского просвещения и 
учёта животных Дирек-
ции природной террито-
рии «Кузьминки-Любли-
но» Осип Тунинский. 

Лисы — очень хорошие 
родители. В воспитании 

лисят принимают участие 
и отец, и мать. Они очень 
бдительны и в случае угро-
зы немедленно переносят 
детёнышей в запасную 
нору. Через две недели по-
сле рождения у лисят про-
резаются первые зубки, и 

родители начинают учить 
их охотиться.

Специалисты Моспри-
роды напоминают: под-
кармливать рыжих хищ-
ников нельзя, а наблюдать 
за ними можно только из-
далека. Подкормка может 

привести к тому, что лисы 
перестанут бояться людей 
и охотиться, грызунов ста-
нет намного больше, а ведь 
они могут являться пере-
носчиками опасных забо-
леваний.

Наталья АНОХИНА

В Кузьминках родились лисята

опрос «ЮВК»
На сайте газеты «Юго-Восточный курьер» 

uv-kurier.ru стартовал новый опрос 

Как вы считаете, на сайтах 
знакомств можно найти спутника 

жизни? 

В прошлый раз «ЮВК» за-
дал вопрос: «А вы как часто 
проходите диспансериза-
цию?»

«Хожу к врачам, только ког-
да что-то сильно заболит», — 
к сожалению, именно так отве-
тили 70% участников опроса. 
Четверть опрошенных — 25% 
— признались, что хотели бы 
следить за здоровьем лучше, 
но это не всегда получается. 

И только 5% выбрали вари-
ант «Регулярно». Что ж, от-
крывшиеся недавно в парках 
и скверах Москвы павильо-
ны для проверки здоровья, 
возможно, облегчат многим 
путь к врачу. Записываться 
туда предварительно не надо, 
платить не надо. Зато можно 
сдать самые важные анали-
зы и пройти основные иссле-
дования.

итоги опроса
70% опрошенных 

за здоровьем особо не следят

Принимайте участие в голосовании!

 Да, сейчас многие так делают.

 Нет, там все ищут только лёгкое общение.

 Теоретически можно, но на практике 
нет: замучаешься выбирать.

Все новости 
района: 
«Районные 
будни»

В случае 
угрозы лисы 
переносят 
детёнышей 
в запасную 
нору

Все новости 
района: 
«Лефортово»

Все новости 
района: 
«Голос 
Некрасовки»

Малышами обзавелись сразу три лисьих семьи
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сканворд  >>

По горизонтали: Брусчат-
ка. Тес. Фонтанка. Каскад. Со-
мали. Тарлатан. Омлет. Тата-
ми. Рожок. Рак. Ястреб. Пони. 
Поле. Едок. Квант. Магазин.

По вертикали: Распорядок. 
Мальтоза. Трепет. Алфавит. 
Обод. Лом. Картотека. Астра. 
Лак. Скат. Тоник. Таро. Ата-
ман. Слайд. Никитин. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(499) 647-6828

Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, 
чтобы каждая строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 
3х3 содержали все цифры от 1 до 9 (каждая цифра встречает-
ся только один раз). Следует проверить строки, столбцы и ма-
лые квадраты с учётом уже вписанных цифр. В сложных случа-
ях можно карандашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 

Ответы на судоку на стр. 18

судоку  >>

— Дорогая, помнишь, ког-
да мы с тобой познакомились, 
какая гроза была?! Беспре-
рывно гремел гром, и мол-
нии превратили ночь в день! 

— Да-а-а… Помню, я так и 
не поняла предупреждений 
природы.

— Капитан, у меня две но-
вости…

— Начните с хорошей!
— Крыс на корабле боль-

ше нет.

— Расскажите о своей жиз-
ни в двух словах.

— Всякое бывало.

Вот что значит сенсор-
ный телефон... Кот, обнюхи-
вая его, сделал три снимка, 
отправил пять сообщений и 
вызвал наряд полиции.

анекдоты >>

Очень люблю всякие салатики, но иногда банально хо-
чется мяса. А ещё — тушёные свиные рёбрышки. Не-
давно нашла рецепт рёбрышек с соевым соусом, томат-

ной пастой и мёдом. Получилось вкусно. 
Сначала килограмм рёбрышек, как 
обычно, разрезаю на небольшие ку-
ски, обжариваю 10-15 минут с не-
большим количеством раститель-
ного масла. 
Одновременно готовлю соус. Для 
этого смешиваю примерно 3 сто-
ловые ложки томатной пасты, пару 
чайных ложек горчицы, 2 столо-
вые ложки мёда, 6 столовых ло-
жек соевого соуса. Эту смесь 
выливаю в сковороду к рё-
брышкам и тушу их до го-
товности. В самом кон-
це добавляю соль и 3-4 
измельчённых зубчика 
чеснока. 

Ирина МИХАЙЛОВА

звёздный рецепт  >>

«Меня зовут Елена. В январе 
2020 года я отдыхала в санатории 
в Алуште. Ездила на экскурсию 
в посёлок Партенит. Там в парке 
санатория «Айвазовское» поси-
дела на лавочке рядом с бронзо-
вым Н.С.Хрущёвым. Хорошо, что 
сейчас перестали сносить памят-
ники. Как бы мы ни относились к 
этому историческому персонажу, 
это наша история».

фотоконкурс «он же памятник!»  >>

Елена посидела на лавочке 
рядом с Хрущёвым

от актрисы Виолетты Давыдовской

Свиные рёбрышки 
с мёдом и соевым соусом

Дорогие читатели 
«ЮВК»! Продолжа-
ется фотоконкурс, 

посвящённый всевозможным 
памятникам и скульптурам. При-
сылайте ваши фото из разных 
мест России и мира, где вы за-
печатлели себя на фоне скульп-
туры или монумента. Напиши-
те: где и когда был сделан сни-
мок, кто на нём изображён, кому 
или чему посвящён памятник. 
Обязательно укажите район 
округа, где вы живёте, и немно-
го расска жите о себе — напри-
мер, кем работаете.

Технические требования к 
фотографии: цифровой фор-
мат JPEG, размер файла не 
менее 500 Кб.

Письма отправляйте на эл. 
почту uvkurier@mail.ru. В теме 
письма укажите: «Фотоконкурс». 
Победителей ждут призы.
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